
APPROFONDIMENTO

ELEZIONI DEL SINDACO
SI VA AL BALLOTTAGGIO

Si andrà al 
ballottaggio per 
decidere chi sarà 
il nuovo sindaco 
di Mirandola per 
il prossimo quin-

quennio 2024-2029. A stabilirlo i 
dati dell’ultima tornata elettorale 
delle Comunali tenutasi in città e 
sul territorio l’8 e 9 giugno scorsi. 
Dalle urne è uscito che nessuno 
dei quattro candidati presenta-
tisi per il ruolo di primo cittadino 
ha ottenuto la maggioranza 
assoluta, il 50% +1. Il campo ora 
si restringe ai soli due che hanno 
preso il maggior numero di 
preferenze: Letizia Budri (al primo 
turno col 45%) e Carlo Bassoli (al 
primo turno col 38,21). Il turno 
di ballottaggio è fissato per 
domenica 23 e lunedì 24 giugno. 
Alle pagine 3 e 4 i dati delle 
Elezioni Comunali ed Europee. 
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MIRANDOLA È CON I 350 DELL’EX BELLCO
L'AMMINISTRAZIONE OTTIENE UN TAVOLO MINISTERIALE

350 persone che rischiano il posto di 
lavoro. 350 famiglie gettate nel panico. 
Ripercussioni pesanti sull’indotto 
biomedicale e su un intero territorio. È 
questo il quadro dalle tinte, non fosche, 
ma decisamente cupe, che si staglia da 
via Camurana 1 a Mirandola, dopo che 
Mozarc Medical, la multinazionale che 
controlla l’ex Bellco ha deciso di chiudere 
l’impianto produttivo e ridurre drasti-
camente il personale, per mantenere 
solamente il reparto di sviluppo e 
ricerca. Decisione per altro arrivata nel 
giorno – il 12 giugno 2024 - dell’anni-
versario di morte del Dr. Mario Veronesi, 
padre e fondatore di quel distretto 
biomedicale, oggi noto nel mondo. 

Corale ed immediata la reazione 
dell’intera comunità mirandolese di 
fronte al paventarsi di un disastro dalle 
conseguenze ben poco immaginabili, 
che unita si è messa al fianco dei 350 
dipendenti dell’ex Bellco. Dall’Ammini-
strazione comunale immediatamente 
presente anche con la richiesta di 
un tavolo ministeriale, ai sindacati, ai 
politici; dalle associazioni imprendi-
toriali, alle istituzioni, alla diocesi; dalla 

Regione, al Prefetto e al presidente 
nazionale di Confindustria, fino ai 
cittadini comuni, tanti e preoccupati: 
tutti uniti e a lottare insieme – come 
era già stato nel passato recente col 
terremoto – per invocare “Una soluzione 
che salvi l’azienda, i dipendenti e che 
garantisca nuovamente il lavoro”.   
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L’intera comunità solidale con i dipendenti che rischiano il posto. “Serve una soluzione che garantisca il lavoro”

 
LOCANDA DELLA FIORINA
via Imperiale, 5044 
frazione Ponte San Pellegrino 
San Felice sul Panaro (MO)
Tel. 0535.37078 
Cell. 340.4631317
locandadellafiorina@gmail.com

Il Ristorante Il Ristorante 
della tua famigliadella tua famiglia
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...purchè sia festa!

Servizio da pag. 23 a pag. 25
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Alla fine si andrà al ballottaggio 
tra le due liste che hanno ottenuto 
il maggior numero di voti: quella di 
Letizia Budri per il centrodestra e 
quella di Carlo Bassoli per il centro-
sinistra. La prima ha raggiunto il 
45%, la seconda è poco sopra al 
38%. Il turno elettorale dell’8 e 9 
giugno a Mirandola va dunque in 
archivio, e spiana la strada per 
il secondo turno, quello decisivo 
fissato per domenica 23 e lunedì 24 
giugno quando dalle urne uscirà il 
nuovo Sindaco della Città dei Pico.

I numeri delle Elezioni Comunali 
2024 

La tornata elettorale appena 
conclusasi ha visto recarsi alle 
urne 11.682 votanti (6.007 donne 
e 5.675 uomini), su 18.976, pari al 
61,56% degli aventi diritto. L’af-
fluenza, sabato 8 giugno alla 
chiusura temporanea dei seggi alle 
ore 23 è stata del 18,83%, mentre 
domenica 9 giugno alla chiusura 
definitiva si sono aggiunti altri 
42,73 punti percentuali superando 
di fatto di 11 punti abbondanti 
la metà degli aventi diritto.

I voti ottenuti dai candidati
Con 5.128 voti, la candidata 

sindaco Letizia Budri ha ottenuto 
nella prima tornata elettorale, il 45% 
delle preferenze totali. Segue con 
un distacco di quasi 7 punti, Carlo 
Bassoli, con 4.354 voti, corrispon-
denti al 38,21% del totale. Quindi, 
Giorgio Siena con il 12,74% e 1452 voti 
per lui e Giorgio Cavazza con 462 
voti ottenuti pari al 4,05%. Le schede 
bianche sono state 130, mentre 
quelle nulle ammontano a 156. 
Nessuna scheda è stata contestata.

Le preferenze ottenute dalle liste
Quattro le coalizioni in campo in 

questo turno di Elezioni comunali, 
ciascuna per ogni candidato. 
Quella a sostegno della candidata 
Letizia Budri era formata da: lista 
civica ‘Letizia Budri Sindaco’ che ha 
ottenuto 1.845 voti, pari al 16,97%; 
‘Lega Budri Sindaco, che ha ottenuto 
1.294 voti, pari al 11,90%; ‘Fratelli 
d’Italia’, che ha ottenuto 1.249 voti, 
pari al 11,49%; ‘Forza Italia PPE’, che 
ha ottenuto 535 voti, pari al 4,92%. 
Quella a sostegno del candidato 
Carlo Bassoli era formata da: ‘Partito 
Democratico’, che ha ottenuto 3.231 

voti, pari al 29,72%; ‘Per Mirandola’, 
che ha ottenuto 407 voti, pari al 
3,74%; ‘Azione Siamo Europei’, che 
ha ottenuto 300 voti, pari al 2,76%; 
‘Sinistra Civica per Mirandola’ che 
ha ottenuto 286 voti, pari al 2,63%. 
Quella a sostegno del candidato 
Giorgio Siena era formata da: 
‘+Mirandola’ che ha ottenuto 1.301 
voti, pari al 11,97%. Quella a sostegno 
del candidato Giorgio Cavazza era 
formata da: ‘Movimento 5 Stelle’ che 
ha ottenuto422 voti, pari al 3,88%. 

Il voto in città
16 i seggi cittadini in cui si è 

votato suddivisi tra le scuole ‘Dante 
Alighieri’ e ‘Francesco Montanari’. Il 
seggio in cui si è votato maggior-
mente è stato il seggio numero 13, 
presso le scuole medie Montanari, 
con 670 votanti comprese le 
schede bianche e nulle. Seggio 

in cui entrambi i candidati - che 
andranno al ballottaggio il 23 e 24 
giugno - hanno preso il maggior 
numero di preferenze: la coalizione 
della candidata sindaco Letizio 
Budri ha ottenuto 308 voti, mentre 
quella del candidato sindaco Carlo 
Bassoli ne ha prese 236. Sempre il 
seggio 13 è stato quello in cui anche 
il candidato Giorgio Cavazza ha 
ottenuto il suo maggior numero di 
preferenze, 31, mentre Giorgio Siena 
il maggior numero di preferenze lo 
ha ottenuto al seggio numero 7, con 
110 voti a suo favore. Il seggio in città 
in cui si è votato di meno è stato il 
seggio numero 8 presso le scuole 
medie Montanari, dove il maggior 
numero di voti lo ha ottenuto la 
coalizione del candidato sindaco 
Carlo Bassoli con 235 voti, mentre la 
coalizione della candidata sindaco 

23 e 24 giugno 2024: il nuovo appuntamento elettorale
dei mirandolesi per scegliere il Sindaco MIRANDOLA

Letizia Budri ne ha ottenuti 174.
Il voto nelle frazioni
Sono state quattro le frazioni in 

cui la colazione della candidata 
sindaco Letizia Budri ha ottenuto il 
maggior numero di voti: Tramu-
schio (153), Mortizzuolo (192), 
Gavello (159) e Quarantoli 
(283). Due invece le frazioni in 
cui il candidato Carlo Bassoli ha 
ottenuto il maggior numero di 
preferenze: San Giacomo Roncole 
(181) e San Martino Spino (193). Il 
candidato sindaco Giorgio Siena 
ha ottenuto il maggior numero di 
voti nella frazione di Mortizzuolo 
(71), mentre il candidato sindaco 
Giorgio Cavazza in quella di San 
Giacomo Roncole (30). Quarantoli è 
risultata la frazione in cui si è votato 
maggiormente con 618 votanti 
comprese le schede nulle e bianche. 

Elezioni Comunali 2024: Letizia Budri ottiene il 45%
Carlo Bassoli il 38,21%. Si andrà al ballottaggio

Gli altri candidati Giorgio Siena e Giorgio Cavazza si sono fermati rispettivamente al 12,74% e al 4,05%. 11.682 i mirandolesi andati alle urne

Alle elezioni Comunali del 9 giugno 
2024, nessuno dei candidati alla 
carica di Sindaco ha raggiunto la 
quota minima del 50% dei votanti 
più 1 per poter essere proclamato 
vincitore, pertanto è necessario 
pertanto il turno di ballottaggio, che 
si terrà il prossimo 23 e 24 giugno.

I candidati Sindaco ammessi 
al turno di ballottaggio sono:

Letizia Budri che ha ottenuto voti 
5.128 pari al 45,00% dei voti validi

Carlo Bassoli che ha ottenuto voti 
4.354, pari al 38,21% dei voti validi

I candidati a Sindaco:
Giorgio Siena che ha ottenuto voti 

1.452, pari al 12,74 % dei voti validi,
Giorgio Cavazza che ha ottenuto 

voti 462, pari al 4,05 % dei voti validi.
non hanno ottenuto voti sufficienti 

per partecipare al ballottaggio.
Quando si vota per il turno di 

ballottaggio
Domenica 23 giugno dalle ore 7:00 

alle ore 23:00 e lunedì 24 giugno 
dalle ore 7:00 alle ore 15:00. Le opera-
zioni di scrutinio dei voti avranno 
inizio immediatamente dopo la 

chiusura delle operazioni di voto.
Chi potrà recarsi alle urne per 

votare
Tutti coloro che hanno 

votato l’8 e 9 giugno, ovvero:
tutti i cittadini italiani che avranno 

compiuto il 18° anno di età il 9/06/2024;
i cittadini di un paese membro dell’U-

nione Europeo residenti a Mirandola 
che ne abbiano fatta richiesta 
entro i termini stabiliti dalla legge.

Come si vota
Potrà essere espresso UN SOLO 

VOTO per il candidato sindaco.

Rispetto primo turno, NON è 
ammesso né il voto di prefe-
renza né il voto disgiunto.

Il voto espresso per una singola lista 
verrà assegnato esclusivamente al 
candidato Sindaco ad essa collegato.

Presentarsi al seggio con la tessera elettorale
e il documento di identità in corso di validità

Dove votare

Voto assistito con accompagnatore, elettori con difficoltà 
deambulatorie, dell’ospedale e della casa protetta

Informazioni utili per i cittadini che si recano alle urne

Per esprimere il proprio voto 
sarà necessario presentarsi 
al seggio elettorale con un 
documento di riconoscimento e 
con la propria Tessera elettorale. 

Si raccomanda pertanto sin 
d’ora di verificare il possesso della 
Tessera elettorale, e che i dati in 
essa riportata siano corretti, in 

particolare in relazione all’indirizzo di 
residenza e alla sede del seggio elet-
torale in cui poter recarsi a votare.

Se non si fosse in possesso della 
Tessera, o i dati non fossero aggior-
nati, o fossero stati esauriti gli spazi 
per il timbro del seggio elettorale, si 
prega di rivolgersi all’Ufficio eletto-
rale del Comune in via Giolitti n.22, 

aperto dal martedì al sabato dalle 
ore 8:30 alle ore 12:300 e il giovedì 
pomeriggio dalle ore 14:30 alle ore 
16:30 (tel. 053529505, email elet-
torale@comune.mirandola.mo.it).

Per il rilascio delle Tessere eletto-
rali, l’Ufficio elettorale sarà aperto 
anche nelle giornate del 21 e 22 
giugno dalle ore 9:00 alle ore 

18:00, domenica 23 giugno dalle 
ore 7:00 alle ore 23:00 e lunedì 24 
giugno dalle ore 7:00 alle ore 15:00.

Si informa inoltre che gli elettori 
delle frazioni di San Martino Spino e 
Gavello, per ottenere il duplicato delle 
Tessere elettorali, dovranno rivol-
gersi direttamente all’Ufficio Eletto-
rale del Comune in via Giolitti n. 22.

Per conoscere dove recarsi per 
esprimere il proprio voto consul-
tare la propria tessera elettorale; è 
anche possibile collegarsi al sito del 
Comune di Mirandola alla seguente 
pagina: I seggi sono dislocati nelle 
seguenti sedi:

Seggio n. Sede
1 - 4 – 5 – 6 – 7 - 15 - 16 Scuole elementari “D.Alighieri” via G.Giolitti n.24 
2 – 3– 8 – 9 – 10 – 11 – 12 – 13 – 14 – 17 frazione Scuole medie “Montanari” via T.Nuvolari n.4 
18 frazione Tramuschio Centro civico Via Bastiglia n.71
19 frazione Mortizzuolo Centro Polivalente Via don Rettighieri n.6
20 frazione S.Martino Spino Palestra scuole Via Zanzur n.28/A
21 frazione di Gavello Centro civico Via Valli n.324
22 frazione di Quarantoli Centro Associativo Via Sandro Pertini n.7

Gli elettori che per esprimere il 
proprio voto avessero necessità 
di essere accompagnati all’intero 
della cabina elettorale, possono 
utilizzare il certificato medico già 
utilizzato in occasione delle elezioni 
del 9 giugno, oppure richiederne uno 
al Servizio di Medicina Legale/Igiene 
Pubblica; il certificato è rilasciato 
previa visita prenotabile al CUP, 

farmacie o numero verde 800 239123. 
Con il certificato rilasciato dal 

medico dell’AUSL è possibile richie-
dere presso l’Ufficio Elettorale del 
Comune un timbro sulla propria 
Tessera elettorale, che consente di 
accedere al voto assistito in ogni 
elezione, senza necessità di presen-
tare un certificato medico ogni volta.

Il certificato potrà essere richiesto 

anche domenica 23 giugno presso 
la sede municipale di via Giolitti 
n.22, dalle ore 9:30 alle ore 10:30.
Trasporto per elettori con difficoltà 
deambulatorie

Gli elettori con difficoltà a deambu-
lare e che necessitano di un trasporto 
dalla propria abitazione al seggio 
elettorale, possono rivolgersi alla 
Croce Blu di Mirandola telefonando al 

n. 053520104, email: info@croceblu-
mirandola.it. Il servizio è gratuito.

Gli ospiti dell’ospedale e della casa 
protetta

Gli ospiti dell’Ospedale e della 
Casa Protetta CISA possono votare 
presso le strutture in cui sono 
ospitati, previa richiesta da inoltrarsi 
al Comune di Mirandola tramite le 
segreterie delle rispettive strutture. 

Per ulteriori informazioni è possibile 
contattare l’Ufficio Elettorale del 
Comune (tel.053529505, email: 
elettorale@comune.mirandola.
mo.it), o consultare il sito:

del Comune
http://www.comune.mirandola.
mo.it/progetti-e-iniziative/elezioni;
della prefettura di Modena
www.prefettura.it/modena;

del Ministero degli Interni 
https://dait.interno.gov.it/elezioni.
Per tutte le informazioni relative 
al turno di ballottaggio per il 
rinnovo del Sindaco e del Consiglio 

Comunale è 
possibile inqua-
drare il QR Code qui 
a fianco.
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Paolo Bernini (M5S), Domenico 
Lucano, Cristina Guarda (Alleanza 
Verdi Sinistra), Carlo Calenda, 
Federico Pizzarotti (Azione), Giulia 
Pigoni, Antonella Soldo (Stati 
Uniti d’Europa), Michele Santoro, 
Benedetta Sabene (Pace Terra 
Dignità), Sara Cunial, Francesco 
Amodeo (Libertà), Stefano 
Bandecchi, Alberto Bosi (Alterna-
tiva Popolare), Franca Padovan,  
Otto Von Dellemann (SWP).

Ha sfiorato il 63 per cento a 
Mirandola l’affluenza alle urne per 
le Elezioni europee rispetto alle 
Elezioni Comunali che si tenevamo 
sempre nei medesimi giorni dell’8 e 
9 giugno, è stata di poco maggiore. Il 
dato, di quanti si sono espressi nella 
cabina elettorale è stato quasi di un 
punto e mezzo maggiore di quelli 
che hanno votato per il rinnovo del 
Sindaco e del Consiglio comunale. 
I numeri delle Elezioni Europee

La recente tornata elettorale ha 
visto recarsi alle urne 11.681 votanti 
mirandolesi (su 18.976). Di questi a 
prevalere sono state le donne 6.001, 
pari al 62,92% delle aventi diritto, 
contro 5.680 uomini (in questo 
caso in numero maggiore rispetto 
alle comunali, pari al 62,84% degli 
aventi diritto. L’affluenza: sabato 8 
giugno alla chiusura temporanea 
dei seggi alle ore 23 è stata del 19.23% 
(3.573 i votanti), mentre domenica 
9 giugno alla chiusura definitiva dei 
seggi si sono aggiunti altri 43,69 

Dall’Auditorium Rita Levi Montalcini, 
TEDxMirandola celebra la salute in 
tutte le sue forme e connessioni dal 
cuore della Biomedical Valley, in un 
evento con numerosi ospiti inter-
nazionali. L’appuntamento è per 
sabato 22 giugno con “One Health” 
e l’obiettivo di promuovere pensieri 
e riflessioni sul fatto che esista 
una salute unica che riguarda le 
persone, il pianeta e la società in 
cui viviamo, tutte interconnesse 
tra loro. A salire sul palco saranno: 
direttori sanitari, ingegneri, profes-
sori, mental coach, attrici, trainer 
e tanti altri ospiti saliranno sul 
palco per condividere le loro “ideas 
worth spreading”, idee che vale la 
pena diffondere. Nello specifico:

- Marco Seri - Direttore dell’U-
nità Operativa di Genetica Medica 
dell’IRCCS Azienda Ospedaliero-U-
niversitaria di Bologna dal 2010 e 
Direttore del Dipartimento Salute 
della Donna e del Bambino dal 
2021, attualmente ricopre la carica 
di Direttore Scientifico dell’IRCCS 
a partire dal 2023. Da sempre si 
occupa di indagare le basi mole-
colari delle malattie genetiche e 
di recente, grazie anche all’appli-
cazione di nuove tecnologie quali 
il sequenziamento genomico, ha 
identificato numerosi nuovi geni 
responsabili di malattie genetiche 
rare e ultrarare. È inoltre docente del 
collegio di Dottorato in Data Science 
and Computation dell’Università di 
Bologna e coordinatore della Scien-
tific Unit AI for Health and Wellbeing 
del centro Interdipartimentale 
di AI dell’Università di Bologna.

- Katerina Kharamova - 
Attrice cinematografica e teatrale 
con sede a Los Angeles, ballerina 
pluripremiata e umanitaria. Nella 
sua esplorazione del mondo, ha 

Europee: a Mirandola ha votato il 63 per cento degli 
aventi diritto, un punto e mezzo in più delle Comunali

‘One Health’: il 22 giugno è TEDxMirandola
Al Montalcini una serie di speaker di fama internazionale

punti percentuali corrispondenti 
a 8.108 votanti superando così in 
la metà degli aventi diritto totali.
L’andamento del voto

A Mirandola al Partito Democratico 
sono andati 3.963 voti, corrispon-
denti al 35,39%. Seguono Fratelli 
d’Italia con 3.085 voti (27,55%), Forza 
Italia Noi Moderati PPE con 1.045 voti 
(9,33%) e Lega Salvini Premier, con 
956 voti (8,54%). Il Movimento 5 
Stelle ha ottenuto 619 voti (5,53%), 
Alleanza Verdi Sinistra ha raggiunto 
invece 508 voti (4,54%), mentre 
Azione Siamo Europei si è fermato 
a 446 voti (3,98%). La formazione 
Stati Uniti d’Europa si è assestata a 
292 voti (2,61%), Pace Terra Dignità 
164 voti (1,46%). Chiudono: Libertà 
con 54 voti (0,48%), Alternativa 
Popolare con 51 voti (0,46%) e 
Sudtiroler Wolkspartei (SWP) con 
14 voti (0,13%). Le schede bianche 
al termine delle elezioni sono 
state 215, mentre quelle nulle 
269. Come per le Comunali non 

vissuto in un tempio buddista 
e si è trasformata attraverso 
la meditazione, celebrando la 
semplicità e la purezza libere 
dai confini mentali. Katerina è 
una sostenitrice dei diritti delle 
donne e si concentra sull’ eman-
cipazione del genere femminile. 
Ai suoi progetti cerca sempre di 
trasmettere una profonda consa-
pevolezza culturale, per ispirare il 
cambiamento personale e sociale. 

- Franco Bertoli - È capitano 
olimpionico degli azzurri del 
volley, allenatore, mental coach, 
imprenditore, speaker, scrittore 
e formatore. È stato dirigente 
nel calcio a Parma e Modena, 
ma anche nel volley in serie A a 
Modena, e Consigliere Nazionale 
della FIPAV e della Lega Pallavolo. 
Oggi è Insegnante (Coach) profes-
sionista di Coaching, Numerologia, 
Tarocchi, Aura-Soma e Inner Game 
Pratictioner oltre che allenatore 
per la serie A di pallavolo e Beach-
volley. Ha scritto due libri, Panchine 
Pensanti e L’energia che sei.

- Carolina Guidetti - 24 anni, 
content creator, ma soprattutto 
speedcuber. Carolina risolve il cubo 
di Rubik in 10 secondi e gareggia 
in giro per l’Italia e l’Europa. Il suo 
obiettivo è quello di diffondere la 

sua passione per questo che lei 
stessa chiama “sport meraviglioso”, 
cercando di trasmettere a tutti la 
sua vera passione. Superare gli 
ostacoli o raggiungere certi obiettivi 
non è impossibile, così come non lo 
è risolvere il cubo di Rubik che nel 
talk di Carolina diventerà metafora 
delle nostre sfide quotidiane. 

- Leonardo Setti - Professore 
aggregato di Energia Rinnovabile 
e Biocombustibili presso il Dip. di 
Chimica Industriale dell’Università 
di Bologna. La sua attività di ricerca 
è nota per aver sviluppato nel 2010 
nuovi modelli di gestione dell’energia 
chiamati “comunità solari” che sono 
biomimetici dei meccanismi di 
bioenergia con cui le cellule biolo-
giche producono energia e che oggi 
hanno preso il nome di “comunità 
energetiche”. È autore di tre mono-
grafie: “Pomario”, “La Transizione 
Energetica” e “La Fabbrica delle 
Comunità Solari”. Le sue ricerche 
hanno prodotto oltre 90 pubbli-
cazioni scientifiche e 18 brevetti.

- Carol Enrico - Carol Enrico, 
laureata in Scienze Motorie con un 
master in Posturologia, si è avvi-
cinata al mondo dello yoga 8 anni 
fa dopo una carriera di ballerina 
professionista di danza classica 
e contemporanea. Come Trainer 

specializzata in Power Yoga e 
Functional Training, si impegna 
nell’ispirare gli altri a raggiun-
gere il loro massimo potenziale 
fisico e mentale, promuovendo il 
benessere tramite pratiche e alle-
namenti motivanti e personalizzati.

- Mattia Veronese - È Profes-
sore Associato in Ingegneria 
Biomedica presso il Dipartimento 
di Ingegneria dell’Informazione 
dell’Università di Padova e Ricer-
catore Onorario in Neuroimaging 
presso il King’s College di Londra. 
Con una formazione ingegneri-
stica, la sua ricerca si concentra 
nello sviluppo di biomarcatori di 
neuroimaging molecolare e nella 
loro utilizzazione in trial clinici e nella 
medicina di precisione. Da sempre 
appassionato di neuroscienze, è 
riconosciuto internazionalmente 
come esperto per le metodologie 
quantitative applicate alla tomo-
grafia ad emissione di positroni.

- Alessandro Morselli - È 
ricercatore presso il Politecnico di 
Milano e cofondatore della startup 
Nautilus - Navigation in Space. Già 
Flight Dynamics Engineer presso 
ESOC, ha lavorato alle principali 
missioni dell’ESA. Con un PhD in 
Ingegneria Aerospaziale, la sua 
ricerca si concentra su piccoli 
satelliti a guida autonoma per 
l’esplorazione dello spazio profondo. 

- Rexhina Saraci - Ancor prima 
di concludere gli studi, Rexhina ha 
avviato con 3 soci la startup Refuel 
Solutions nel cuore della Motor 
Valley, focalizzata sull’ingegneria 
per la conversione ecologica dei 
motori. Membro del direttivo di 
Confindustria Giovani, si occupa di 
rafforzare il legame tra le imprese 
automotive nate in contesto acca-
demico e l’ecosistema industriale.

ci sono state schede contestate.
Preferenze 

I nomi che in occasione delle 
Europee a Mirandola e nelle 
frazioni  hanno ottenuto il maggior 
numero di preferenze sono stati: 
Stefano Bonaccini, Elisabetta 
Gualmini (PD), Giorgia Meloni, 
Stefano Cavedagna (FdI), Antonio 
Platis, Francesco Coppi (FI), 
Roberto Vannacci, Stefano Bargi 
(Lega), Mohamad Kamel Malak, 

Appuntamento anche con il Biomedical Valley
che riaccende i riflettori sul Medtech e Healthcare italiano

Venerdì 21 giugno, presso l’Au-
ditorium Rita Levi Montalcini di 
Mirandola, dalle ore 15.00 quarta 
edizione di Biomedical valley: 
l’evento del distretto biomedi-
cale italiano che riunisce un vasto 
network di imprese, promuove open 
innovation, partnership e importanti 
collaborazioni, e che quest’anno 
avrà il tema “One Health”, approccio 
olistico che collega la salute 
umana, ambientale e sociale in un 
unico ecosistema interconnesso. 

Ospiti e protagonisti sul palco, 
nell’appuntamento annuale 
ormai consolidato per il comparto 
Medtech ed Healthcare, saranno 
speaker delle principali imprese del 
settore e di tutta la filiera connessa, 
tra cui AllianceBernstein Banca 
Generali, BayWa re, B. Braun, BSI 
group, Fresenius Kabi, GB Soluzioni, 
Guzman Polymers, Innova Finance, 
Intersurgical, LivaNova, Medica, 
Olympus, Palladio group, Sidam e 
Wecare, ai quali si uniranno rappre-

sentanti delle istituzioni e personalità 
di spicco del panorama nazionale. 

Confermata la presenza di impor-
tanti ospiti tra cui Alberto Forchielli, 
imprenditore, opinionista e investi-
tore esperto di affari internazionali 
e Francesco Saverio Mennini, Capo 
Dipartimento del Ministero della 
Salute, e il saluto di Francesco De 
Santis, Vice Presidente di Confin-
dustria per la Ricerca e Sviluppo. A 
condurre l’evento sarà la giorna-
lista del Sole 24 Ore Ilaria Vesentini.
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Risciò rubato e ritrovato dalla PS
I ragazzi di Terni ripartiti da Mirandola per Mantova

‘Preghiere semplici…’, il video sugli scavi
del complesso di San Francesco in piazza Garibaldi

Gli scavi archeologici sono un 
affascinante ponte tra il passato 
e il presente, un ponte fatto di 
intuizione, studio, analisi e infinita 
devozione. Le immagini raccon-
tano gli scavi archeologici effet-
tuati nell’Ex Convento e Chiesa 
di San Francesco e nel Palazzo 
Comunale di Mirandola. ‘Preghiere 
semplici Vita e morte nel Convento 
di San Francesco a Mirandola’ 
racconta questo. E lo fa attraverso 
un video appositamente dedicato 
che parte dalle indagini archeolo-
giche intraprese nel 2022 durante 
il recupero del ex Convento di 
San Francesco un’operazione che 
ha permesso di approfondire le 
conoscenze del complesso fran-
cescano di Mirandola, fino ad 
oggi note solamente attraverso 
le ricerche storico archivistiche. 

“Gli scavi hanno interessato due 
zone: il cortile Est e quello Nord del 
chiostro attuale. Nella seconda 
area è stato effettuato un vero e 
proprio scavo archeologico che ha 

Stavano recandosi in risciò alla 
decima edizione del Bam Europe, 
a Mantova, l’affascinante viaggio 
in bici con gli amici per sensibi-
lizzare la popolazione sul rispetto 
delle norme stradali visto l’alto 
numero di incidenti che coinvolge 
pedoni e ciclisti. Il viaggio di alcuni 
ragazzi, partiti da Terni, è stato 

però interrotto a Mirandola, una 
delle tappe previste, per colpa dei… 
ladri di biciclette. La mattina, infatti, 
pronti ad affrontare l’ultima tappa, 
fino a Mantova, i giovani hanno 
fatto l’amara sorpresa: il risciò era 
stato rubato. Così hanno subito 
lanciato un appello sui social al 
fine di ritrovare il mezzo. Gli agenti 

visto impegnati non solo archeologi, 
ma anche un’antropologa fisica 
che a seguito del rinvenimento 
della porzione di un cimitero ha 
eseguito sul campo le operazion i di 
scavo e la rimozione dei resti umani 
rinvenuti. Le indagini archeologiche 
hanno permesso di ricostruire un 
tassello di storia relativo ad uno dei 
più importanti complessi conven-
tuali della Città di Mirandola. prima 
d’ora si avevano solo notizie scarse 

e generiche sulla prima fase del 
convento risalente al 1200 secolo, 
dato che i documenti di archivio noti 
non riportano informazioni speci-
fiche sull’architettura del complesso 
monastico. Le indagini geognostiche 
effettuate con georadar nel 2015 e gli 
scavi effettuati nel 2022, all’interno 
della chiesa hanno evidenziato 
che a quell’epoca, l’edificio doveva 
presentarsi ad un’unica navata 
con dimensioni inferiori riaspetto 

Polizia di Stato: due arresti per furto aggravato
in concorso ai danni di un supermercato della città

Promozione per l’agente di PL Gatti 
ora è Assistente Scelto

Recuperato un pastore maremmano 
Una bella storia a lieto fine

Polizia Stradale Modena: è sempre più grave la carenza 
di organico. Incontro a Roma di Butelli del Siulp 

La Polizia di Stato di Mirandola ha 
tratto in arresto due cittadini rumeni 
per il reato di furto aggravato in 
concorso in danno di un esercizio 
commerciale. Il 13 giugno scorso, 
intorno alle ore 12.30, personale 
del Commissariato di P.S. è inter-
venuto presso un supermercato 
a Mirandola dove erano state 
segnalate due persone intente a 

rubare alcolici. I due, dopo essersi 
aggirati con fare sospetto tra le 
corsie del negozio comunicando 
tra loro attraverso degli auricolari, 
avevano prelevato alcune bottiglie 
di alcolici asportando l’antitac-
cheggio. Uno dei due le aveva poi 
occultate addosso ed era uscito 
dal supermercato pagando solo 
una cassa di acqua. Il complice, 

Mirandola: il nuovo IAT Diffuso
in un video promozionale

Il nuovo Servizio di Informazione e 
Accoglienza Turistica di Mirandola 
è ufficialmente entrato a far parte 
del Sistema dei Servizi di Informa-
zione e Accoglienza Turistica della 
Regione. ‘Mirandola IAT Diffuso’ 
hanno è composto attualmente 
da sette attività commerciali, che 
hanno scelto di aderire alla richiesta 
del Comune di Mirandola nel 2022, 
sottoscrivendo un accordo con il 
quale si impegnano ad essere di 
supporto al Comune e al Servizio 
di Promozione e Accoglienza 
Turistica – CEAS La Raganella nella 
prima accoglienza al turista dando 
supporto, informazioni utili e 
consigli pratici. Per far conoscere il 
nuovo Mirandola IAT diffuso, grazie 
al supporto di Sustenia e Justo-

nel frattempo, aveva prelevato 
una bottiglia di champagne e 
l’aveva passata con discrezione 
all’amico che lo aspettava oltre 
le casse. Gli agenti li hanno indi-
viduati e fermati nel parcheggio 
del supermercato. Uno dei due 
indagati, vistosi scoperto, ha 
gettato a terra il magnete utilizzato 
per asportare l’antitaccheggio. 

L’Agente della Polizia Locale di 
Mirandola Emiliano Gatti è stato 
promosso dal Comandante Gianni 
Doni ad “Assistente Scelto” del 
corpo cittadino. Assunto il 3 giugno 
2009 presso l’Unione Comuni 
Pianura Reggiana, Emiliano ha 
dimostrato dedizione e professio-
nalità in ogni incarico svolto. Dopo 
un interscambio, a partire dal 1 
dicembre 2022 ha preso servizio 
a Mirandola, dove ha continuato 
a distinguersi per impegno e 

competenza. Nella giornata di 
lunedì 3 giugno 2024 all’Assistente 
Scelto Gatti sono stati consegnati 
i gradi da apporre sulla divisa.

Quarantacinque decessi, oltre 
tremila) incidenti stradali, migliaia 
di feriti, diversi dei quali con disa-
bilità permanente: questo lo scon-
solante quadro della sicurezza 
stradale in provincia di Modena 
nell’anno 2023, con un 2024 che 
non sembra affatto andare meglio.

Ciò nonostante, l’organico della 
Polizia Stradale di Modena e 
provincia – e quindi anche gli 
effettivi di Mirandola - è assestato 
sui numeri del 2008: 125 operatori per 
l’intero territorio, con grave carenza 
in tutti e quattro i reparti di Modena, 
Modena Nord, Pavullo e Mirandola.

A questo, si aggiunga un’età 

media e di servizio troppo basse 
per gli operatori della Sottose-
zione di Modena Nord, ma anche 
la carenza di vestiario in partico-
lare per il personale femminile.

Questo il succo dell’incontro tra il 
Direttore del Servizio Polizia Stradale 
Filiberto Mastrapasqua e il Segre-
tario del Siulp di Modena Roberto 
Butelli, a Roma nei giorni scorsi.

L’incontro è stato incentrato sulla 
carenza organica che colpisce 
soprattutto Modena Nord con nr. 58 
operatori (ma solo 53 disponibili) a 
fronte dei 66 previsti dalla pianta 
organica, per la Sezione modenese 
che consta di nr. 41 operatori 

anziché i 45 previsti, mentre il 
Distaccamento di Mirandola 
dispone di nr. 11 operatori in luogo 
dei nr. 14 della pianta organica.

Una situazione preoccupante a 
fronte di una rete viaria tra Auto-
strada, Statali e Provinciali sempre 
più trafficata, per la presenza 
di complessi industriali tra i più 
produttivi a livello nazionale, come 
quello biomedicale a Mirandola.

Nel corso dell’incontro, è stato 
evidenziato anche come l’eleva-
tissimo turn over del personale 
della Sottosezione Modena Nord 
comporti sempre più frequente-
mente che gli equipaggi in servizio 

siano composti da operatori 
che, nel complesso, stentano a 
raggiungere due anni di servizio.

L’auspicio è quello di una rapida 
inversione di tendenza, non solo 
per garantire una maggiore 
sicurezza stradale per tutti i 
cittadini della provincia di Modena, 
e dell’Area Nord ma anche per 
una migliore sicurezza degli 
operatori impegnati su strada.

del Commissariato di Mirandola 
hanno iniziato le ricerche che 
hanno portato in poco tempo al 
ritrovamento del mezzo, abban-
donato in campagna accanto 
ad alcuni arbusti. I ragazzi, felici, 
hanno ringraziato i poliziotti e 
sono ripartiti alla volta di Mantova 
per la decima edizione del Bam.

Dopo un periodo di avvistamenti, 
ricerche e appostamenti i volontari 
de ‘L’Isola del Vagabondo’ il Canile 
intercomunale di Mirandola, sono 
riusciti a recuperare un cane di razza 
maremmano, femmina. L’Ammini-
strazione Comunale si è congratula 
con la presidente, Tiziana Caleffi 
e con tutti i volontari per il lavoro, 
ringraziando Marco Fanti (che 
con il drone ha tenuto costante-
mente monitorata la posizione) e 
il veterinario Alan Risolo che, con 

la sua competenza e professio-
nalità, è riuscito ad anestetizzarla 
a distanza. Ora il cane è al sicuro 
in canile, curata dai volontari: 
le sue condizioni sono buone.

Sono state rinvenute nella loro 
disponibilità delle tronchesi in 
metallo, un body da donna utiliz-
zato per nascondere le bottiglie e 
7 bottiglie di alcolici per un valore 
commerciale di circa 250 euro. 

Mezzo, è stato realizzato un video 
promozionale che percorre la 
Ciclovia del Sole raggiunge il centro 
storico di Mirandola tra palazzi 
storici, piazze e viuzze colorate. 
Mirandola non è solo la sua impor-
tante storia e il suo centro storico: 
è anche biodiversità e natura 
racchiusa nelle Valli mirandolesi, 
raggiungibili sempre attraverso 
la ciclovia, tra strade ghiaiate 
e sentieri sterrati. Un angolo di 
‘verde paradiso’ per tante specie 
di volatili Un tesoro protetto dall’i-
stituzione di una Zona di Protezione 
Speciale della rete 
ecologica europea 
“Natura 2000”. 
Inquadra il QR Code 
per vedere il video. 

a quelle attuali. Nel cortile Nord 
invece le indagini di scavo hanno 
permesso di individuare che a 
ridosso del monastero era presente 
un’area di lavorazione legata alla 
preparazione di mattoni. Sono stati 
trovati infatti uno scarico di mattoni 
stracotti riferibili alla demolizione e 
un’ampia buca per il recupero e la 
decantazione dell’argilla per fabbri-
care laterizi. Un piccolo impianto 
produttivo che poteva soddisfare 
l’esigenza di materiale costruttivo 
per l’edificazione dei primi edifici del 
complesso convenutale. A seguito 
dell’abbandono della fornace nella 
prima metà del ‘300 l’ampia buca 
venne sfruttata come cimitero. Gli 
scavi hanno rivelato la presenza 
di ventotto tombe appartenenti 
di 13 adulti di età maggiore di 21 
anni e quindici subadulti di cui 
cinque infanti di età 
inferiori a tre mesi…”

Il video completo, 
inquadrando il QR 
Code.
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Due secoli di storia per il Barchessone Vecchio con
la mostra ‘Wunderkammer’, un concerto e tanti visitatori

Partiti i ‘centri estivi’ comunali ‘Mirasummer 2024’
per bambini e ragazzi dai 3 ai 14 anni

200 anni di Barchessone Vecchio, 
due secoli di storia. Che sono 
culminati anche a giugno, in una 
serie di appuntamenti, che oltre a 
celebrare l’ambiente, la natura, la 
storia di strutture emblema delle 
Valli e del territorio di Mirandola, 
sono culminanti in nuovi momenti, 
artistici musicali e ambientali. 
Come la nuova mostra ‘Wunder-
kammer’, visitabile fino al 25 agosto 
2024. Inaugurata dal Nuovo Gruppo 
Artistico di Modena, sabato 15 
giugno scorso, l’esposizione collet-
tiva ha salutato i numerosi visitatori 
con un aperitivo di benvenuto, per 
immergerli, prima, durante e dopo 
in una serie di opere stimolanti per 
l’immaginazione e con spunti di 
riflessione, di diversa natura, ricche 
di colori e forme. Wunderkammer 
significa letteralmente “camera 
delle meraviglie” o anche “camera 
delle curiosità” nelle quali erano 
conservati reperti naturali accanto 
ad oggetti d’arte, strumenti 
scientifici, oggetti di interesse 
etnografico, apparentemente 
ammassati senza alcun criterio.

Nell’insieme la matrice della 
Wunderkammer si è rivelata una 
occasione, quasi inaspettata, per 
riflettere sul nostro essere creature 
che vivono in sincrono con l’oggi. Gli 
artisti di NgA si fanno testimoni di un 
dialogo tra passato e presente con 
una collettiva composta in forma 
di ‘Kunstkammer’, cioè una camera 
dell’arte, presentando una raccolta 
di opere, tutte diverse e speciali, in 
una mostra eccentrica. Tra di esse 
una singola unicità: ogni lavoro è 
un’occasione di incontro, di narra-

Con le scuole chiuse, sono partiti 
i centri estivi ‘Mirasummer 2024’, 
organizzati dal Comune di Mirandola 
per bimbi e ragazzi dai 3 ai 14 anni. 

Per i bambini dai 3 ai 5 anni, il 
centro estivo si terrà presso la 
‘Scuola di Infanzia Silvia Golinelli’ 
dal 1° luglio al 6 settembre. 

Per bimbi e ragazzi dai 6 ai 
14 anni il centro estivo sarà 
presso le ‘Scuole Dante Alighieri’ 
e palestre Mennea e Weisz. 

Molte le attività in programma ogni 
giorno ludiche ricreative e l’imman-

zione e di condivisione. Arte non di 
grandi nomi ma di grandi sognatori 
che provano a portare sulla scena 
quanto di meraviglioso la natura e 
la scienza ci offrono” commenta Rita 
Coppola del Nuovo Gruppo Artistico.

Visita guidata teatralizzata. 
Sorprendente e coinvolgente è 
stata l’inaugurazione della mostra 
“Wunderkammer” a cura del Nuovo 
Gruppo Artistico con una divertente 
teatralizzazione della visita guidata. 
I numerosi partecipanti sono stati 
accompagnati alla scoperta delle 

cabile piscina. Per iscrizioni, sempre 
aperte (si possono infatti iscrivere 
bimbi e ragazzi ogni settimana) 
ed informazioni è possibile contat-
tare: 3331266161; 3351329141; e-mail: 
c u p m i r a n d o l a @ g m a i l . c o m . 

Quanto alle rette settimanali, 
sono ridotte grazie al contributo 
del Comune di Mirandola. La tariffa 
relativa al tempo pieno, dalle 7.30 alle 
18, comprensivo di pasto, è di 105 euro. 
Il tempo pieno senza pasto, dalle 7.30 
alle 12.30 e dalle 14 alle 18 è di 60 euro. Il 
part time (7.30-13.30;14-18) è di 95 euro; opere dei dodici artisti del gruppo.

Il concerto soffuso. Nel vestirsi poi 
a festa, per il suo 200esimo comple-
anno, sempre il Barchessone ha 
ospitato il primo concerto soffuso, 
tra felci, lavanda, edere, candele e 
lanterne. A rendere omaggio all’a-
custica del Barchessone é stato lo 
spettacolo dei “14 Strings Acoustic 
Trio in concerto” a cura del Bruskers 
Guitar Duo con Claudia Franciosi. 
La serata é stata al momento la più 
partecipata della stagione “Percorsi 
d’arte tra ambiente e tradizione”, 

con la platea piena di persone.
L’iniziativa. Nel corso della 

mostra, in data 22 Giugno 2024, 
alle ore 17 sarà possibile prendere 
parte ad un’attività di Ascolto e 
improvvisazione sonoro-crea-
tiva, immergendosi tra le opere, 
a cura di Raoul Bonini e del Nuovo 
Gruppo Artistico. Sarà possibile 
visitare la mostra tutti i sabati, le 
domeniche e i giorni festivi dalle 
ore 15:30 alle 19:30 (ad eccezione 
del periodo di chiusura estiva del 
Barchessone dal 3 al 18 agosto).

Al Barchessone, il 23 giugno:
giochi di una volta e visite in bici

Una volta c’erano giochi semplici ma 
bellissimi, che tanti ancora ricordano 
e che il Circolo Politeama ripropone. 
S’intitola infatti ‘I Giochi di una volta’ 
l’evento che si terrà domenica 23 
giugno alle 16.30 al Barchessone di 
San Martino Spino. La giornata di 
giochi e di divertimento è per grandi 
e bambini. Ci saranno anche le bolle 
di sapone giganti, il truccabimbi e 
la merenda. L’evento è in collabo-
razione con Huna Animation con il 
patrocinio del Comune di Mirandola, 
Ceis la Raganella, Circolo Politeama, 
Unione Trenisaro Secchia, ‘Mirandola 
Terre dei Pico’. Sempre il 23 giugno, 
alle 16.30, 21esima edizione della 
‘Visita Autoguidata in bicicletta 

sulle Valli Mirandolesi’, a cura della 
compagnia teatrale Koinè. Il ritrovo è 
al Barchessone Vecchio, in via Zanzur 
a San Martino Spino. Prenotazione 
entro le 12 del 21 giugno telefonando 
al numero 0535-29507-724 (Ceis 
Raganella negli orari d’ufficio) oppure 
al numero 320-4325732 (sabato 
e domenica dalle 15.30 alle 19.30). 

Rette ridotte grazie al contributo del Comune di Mirandola. Iscrizioni sempre aperte: le famiglie possono farlo ogni settimana

Scuola: aperte le iscrizioni per il servizio di ristorazione
relativo al prossimo anno scolastico 2024/25

È stato pubblicato sul sito del 
Comune di Mirandola (www.
comune.mirandola.mo.it) il bando 
per l’iscrizione di bambini/e e 
ragazzi/e al servizio mensa per 
l’anno scolastico 2024-2025.

Il bando, accessibile fino al 
prossimo 5 Luglio 2024, è stato 
redatto in più lingue al fine di 
garantire una maggiore diffusione 
ed essere recepito dal maggior 
numero di famiglie possibile. 

La novità di quest’anno, per la 
sola scuola primaria, è rappresen-
tata dal fatto che i pasti dovranno 
essere prenotati dai genitori, e in 
caso di necessità (assenza o altro), 
disdetti direttamente sempre dagli 
stessi accedendo al portale di ecivs 
(ovvero attraverso l’apposita app).

Chi si era già iscritto preceden-
temente, non deve presentare 
nuovamente la domanda, ma sarà 
comunque tenuto a scaricare la 
app contenente le indicazioni per 

la prenotazione e disdetta dei pasti
Chi può presentare la domanda:
La domanda la possono coloro che 

stanno iscrivendo alla classe prima 
il/la proprio/a figlio/a per l’anno 
scolastico 2024/25, e intendono 
richiedere il servizio di ristora-
zione scolastica nei plessi sotto 
riportati; ma anche coloro i quali 
che pur essendo già frequentanti la 
scuola primaria non sono iscritti al 
servizio di Ristorazione Scolastica, 
e vogliono usufruirne a partire 
dall’anno scolastico 2024/25.

Il servizio mensa è previsto nelle 
seguenti scuole:

Scuola dell’infanzia Sergio Neri, 
via Toti, 21

Scuola dell’infanzia Silvia Golinelli, 
viale Antonio Gramsci, 66

Scuola dell’infanzia Poma, via 
Poma, 19

Scuola dell’infanzia Carlo Collodi, 
via Menafoglio, 10, località San 
Martino Spino

Scuola dell’infanzia Maria 
Montessori, via Morandi, 15, località 
San Giacomo Roncole

Primaria Dante Alighieri tempo 
pieno sede di Via Giolitti, 24

Primaria Dante Alighieri tempo 
ordinario sede di Via Pietri

Primaria Giovanni Pascoli via 
Zanzur, 28 località San Martino 
Spino.
Inquadrando il QR 
Code è possibile 
accedere alle 
informazioni per 
fare domanda.

il part time senza pasto è di 50 euro.
Si ricorda infine il periodo di chiusura 

dei centri estivi: quello relativo all’in-

fanzia dal 12 al 16 agosto e quello 
relativo ai ragazzi di primaria e 
secondaria dal 12 al 23 agosto. 

Bando per l’assunzione di un
‘Farmacista collaboratore’

È stata indetta una 
selezione pubblica 
per soli esami per 
l’assunzione di n. 1 
“Farmacista Colla-
boratore” a tempo 
pieno e determinato 
per sostituzione 
di maternità, da 
impiegare presso la 
Farmacia Comunale, Farma.Co S.r.l., 
di Mirandola (tel. 0535/24371). Il/la 
candidato/a sarà inserito/a nell’or-
ganico aziendale e dovrà garantire 
la disponibilità per la copertura degli 
orari di apertura e turni di guardia 
farmaceutica, con espresso riferi-
mento a turni domenicali – festivi. 

Il periodo di prova ha la durata di 
45 giorni di calendario. Le domande 
per accedere al bando andranno 
presentate entro 
le ore 24 del 
prossimo 30 giugno. 
Per info, inqua-
drare il QR Code.

FATTO DALLA ROBBY - via Mazzone, 56/A Mirandola - tel. 339 5329690
robertabergamini73@gmail.com - CHIUSO DOMENICA E LUNEDÌ                     .

Microimpresa domestica 
alimentare che produce 

pasta fresca ripiena come 
tortellini, tortelloni con 

ricotta e spinaci, lasagne...ma 
anche pasta secca come garganelli 

gialli e verdi, tagliatelle, passatelli, ecc.
Per quanto riguarda i dolci, si spazia 
dai dolci da forno come crostate con 
marmellate fatte in casa dalla Robby, 
ciambelle vuote e piene, tortelli dolci con 
il “savor” e dolci da frigo come tiramisù, 
cheesecake, Sacher e strudel.

PROGETTAZIONE E ARREDAMENTI
PER LE CASE PIÙ ESIGENTI

via Marconi 56, Cavezzo - tel. 335 7805853
info@arredamentiartenova.it - www.arredamentiartenova.com

La miglior qualità 
              al giusto prezzo!

PROGETTAZIONE E FALEGNAMERIA INTERNA
ATTREZZATA PER PERSONALIZZAZIONE 
DEL MOBILE SU MISURA
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Per ridurre al minimo la presenza 
di zanzare e prevenire la diffu-
sione di malattie come Dengue, 
Chikungunya o la febbre da Zika 
Virus, la Regione Emilia-Romagna 
ha adottato uno specifico piano di 
interventi. La lotta alla zanzara tigre è 
un elemento decisivo della strategia 
di prevenzione e controllo di queste 
malattie, così come la protezione 
dalle punture in ogni situazione 
in cui le zanzare sono presenti.
Partecipare insieme alla lotta 

‘Spuntiamola’: la campagna di prevenzione
sul come difendersi da zanzare e altri insetti

Trecento moto, artisti e modelli del Body Painting:
il 30° motoraduno del Moto Club Spidy fa…boom

La zanzara tigre depone le uova 
in contenitori in cui è presente 
acqua stagnante. Al momento 
della schiusa delle uova, l’insetto 
ha bisogno di pochissima acqua 
per la trasformazione in adulto. 
Un sottovaso, un tombino, un 
secchio, un telone di copertura, una 
cisterna... sono tutti luoghi ideali per 
lo sviluppo delle larve di zanzara. 
Per questo devi eliminare tutti i 
possibili contenitori di acqua all’a-
perto e usare i prodotti larvicidi per 
i ristagni non eliminabili (tombini). 
I prodotti larvicidi sono facilmente 
reperibili nei supermercati, nei 
negozi specializzati, nelle farmacie. 
Usali periodicamente, secondo le 
indicazioni riportate nelle etichette.
Proteggere se stessi ed evitare di 
farti pungere

Quando stai all’aperto in zone 
ricche di vegetazione ricorda che 
la zanzara tigre è attratta dai 
colori scuri e dai profumi, evita di 
lasciare parti del corpo scoperte 
e usa repellenti sulla pelle e sugli 
abiti (con cautela nei bambini e 
nelle donne incinte). Usa diffusori 
di insetticidi negli ambienti chiusi 
avendo cura di arieggiare. Per 
utilizzare questi prodotti in modo 
sicuro è fondamentale rispet-
tare dosi e modalità riportate 
nelle istruzioni in etichetta. Se hai 

contro la zanzara
I Comuni, con il supporto della 

Regione Emilia-Romagna, hanno 
intensificato i piani di lotta e di disinfe-
stazione. Ma la disinfestazione delle 
sole aree pubbliche non basta. Solo 
un intervento collettivo può portare 
a risultati concreti: ridurre al minimo 
possibile la presenza di zanzare e, 
di conseguenza, ridurre al minimo 
la possibilità di infezioni da virus.
Evitare i ristagni d’acqua e usare i 
prodotti larvicidi

Gli allievi di Khorovodarte incantano ed emozionano
il pubblico con il saggio di danza di fine anno

Emozionante il saggio di fine anno 
della scuola di danza di Khorovo-
darte: per il pubblico numeroso, per lo 
più parenti e amici e soprattutto per i 
tanti allievi che hanno calcato il palco 
dell’Auditorium Rita Levi Montalcini. Un 
centinaio le ragazze e i ragazzi, unita-
mente a bimbe e i bimbi che si sono 
esibiti tra i quali un gruppo di esor-
dienti assoluti formato da bambini 
di 3 anni, in scena per la prima volta. 
Si è vista anche qualche lacrima tra 
i presenti, quasi a voler sottolineare 
la gioia per il tanto impegno profuso, 
durante l’anno e per lo spettacolo. 

Non sono mancati gli applausi e 
giubilo in un teatro pieno in ogni 
ordine di posto, solo col pizzico 
di rammarico per aver escluso 
qualcuno proprio perché l’Audi-
torium, completamente esaurito.

Le ore sono trascorse tra danza e 
performance riempiendo il cuore di 
gioia di genitori e amici. Presenti per 
l’occasione anche rappresentanti 
dell’Amministrazione comunale, 
per un saluto e per sottolineare 
l’importanza della danza, forma 
artistica di educazione e di espres-
sione, che contribuisce alla forma-

zione del carattere 
insegando regole e 
disciplina; migliora il 
tono muscolare, sviluppa 
coordinazione, grazia 
e postura è sinonimo 
di benessere.  Quindi 
le premiazioni ad una 
trentina di allieve ed allievi 
dai 5 ai 18 anni con la 
certificazione della Royal 
Academy of Dance di Londra per tutti 
quelli che hanno sostenuto l’esame 
nel novembre del 2023. E poi i saluti 
tra abbracci, arrivederci, e nuove idee 

La ‘Notte bianca’ organizzata dagli ‘Amici della
Biblioteca Garin’è piaciuta a grandi e piccoli

Terminate le 20 serate dedicate 
ai saggi musicali, organizzate dalla 
Fondazione Scuola di Musica di 

Grandi e piccoli, curiosi e ‘capitati 
per caso’… ma tutti contenti per la 
notte bianca in biblioteca. Sono stati 
in tanti quelli che non si sono fatti 
sfuggire l’occasione sabato 15 giugno 
scorso di una biblioteca ‘E. Garin’ 
aperta fino a tardi con tanti eventi per 
grandi e piccoli a tema viaggio, orga-
nizzata dagli ‘Amici della biblioteca 
Eugenio Garin’. Filo conduttore della 
giornata affollata fin dal pomeriggio, 
il settecentesimo anniversario della 
morte di Marco Polo, tra letture per 

Saggi musicali: bravi tutti gli allievi

bambini e spettacoli dedicati, caccia 
al tesoro fotografica e spettacolo 
di magia, giochi da tavolo per tutti. 

In serata il professor Luca Gherardi 
ha presenziato alla conferenza 
“Metterò assieme pezzo a pezzo la 
città perfetta”: lettura de Le città 
invisibili di Italo Calvino, mentre 
buoni riscontri li ha avuto anche l’in-
contro “In viaggio tra le stelle - Storia 
dell’esplorazione spaziale” a cura di 
Latitude 44.5 che hanno presentato 
anche la mostra di astrofotagrafia.

Mirandola “C. & G. Andreoli”.  Si è trattato 
di momenti significativi per i ragazzi e le 
ragazze che hanno partecipato ai corsi 

utili a mostrare quanto appreso nei 
mesi addietro. Sentito il ringraziamento 
finale ai docenti che si sono impegnati 
nella preparazione degli allievi e 
alle famiglie che hanno sostenuto e 
sostengono il loro percorso di crescita.

 Molto apprezzato infine dagli 
utenti il servizio bibliotecario e 
l’apertura straordinaria fino alle 
20 del prestito e delle aule studio. 

rischiato l’esposizione alla puntura 
di zanzara tigre, e nei giorni succes-
sivi all’esposizione si manifestano 
sintomi di tipo influenzale accom-
pagnati da forti dolori articolari e 
eventuali manifestazioni cutanee 
diffuse, consulta subito un medico.
Viaggi sicuri: prendere tutte le 
precauzioni

I virus che causano la Dengue, la 
Chikungunya e la malattia da Zika 
virus sono presenti in Africa, nel 
Sud-est asiatico, nel Subcontinente 
indiano e nell’area dell’Oceano 
Indiano, in America Centrale e in 
Sud America, nei territori dell’O-
ceano Pacifico. Se intendi intra-
prendere un viaggio in queste zone 
devi adottare le precauzioni neces-
sarie per difenderti dalle punture 
delle zanzare. Al rientro dal viaggio, 
in caso di febbre, soprattutto se 
accompagnata da dolori artico-
lari, rivolgiti subito a un medico 
segnalando il Paese che hai visitato.

Info Numero verde 800 033 033. 
Servizio Sanitario Regionale 
dal lunedì al venerdì, ore 8.30 
- 18.00 sabato, ore 8.30 - 13.00. 
Gli operatori possono metterti 
in contatto con i Dipartimenti di 
sanità pubblica della tua Azienda 
Usl oppure puoi rivolgerti al tuo 
Comune di residenza. Consulta 
anche il sito: zanzaratigreonline.it. 

Un anniversario di successo per il 
Moto Club Spidy Mirandola quello 
che si è celebrato il 16 giugno in 
piazza Costituente: il 30° motora-
duno “Città della Mirandola”. Per 
l’occasione, sono arrivate più di 300 
moto e anche degli artisti del Body 
Painting che hanno realizzato veri e 
propri dipinti sui corpi di modelle e 
modelli. Intorno alle 11, poi, è partito 
il giro, ognuno in sella alla propria 
due ruote, con sosta aperitivo a 

San Martino Spino. Al rientro in 
piazza Costituente, i riconoscimenti 
speciali andati a: Cesare Calciolari, 
Giorgio Maffei e Federico Coviello 
come partecipanti più giovani; 
Roberta Morselli, Morena Fiorini e 
Martina Zavatta come partecipanti 
femminili; Pasquale Lomuscio e alla 
moglie Antonietta, di Torino, come 
partecipanti arrivati da più lontano; 
stesso riconoscimento anche per 
Giancarlo Merlini di Alfonsine. Rico-

noscimento al gruppo più numeroso 
al Vespa Club di Medolla ma anche 
ad un gruppo di Crevalcore e 
attestato da fedelissimo del Moto 
Club Spidy a Tomas Neri, accom-
pagnato da due amici. Infine, ottimo 
pranzo in compagnia, preparato dai 
volontari di Franciacorta, presso il 
giardino dell’Ex Cassa di Risparmio. 
Per il The end, poi, ritorno in piazza 

Costituente dove si è tenuta la 
sfilata di modelle e modelli dipinti 
dai rispettivi artisti di Body Painting: 
Elena (dipinta dall’artista Ottorina 
Danese); Jessica (dipinta dall’artista 
Emma Camputaro); Olga (dipinta 
dall’artista Lucia Postacchini); Letizia 
e la figlia Elektra (dipinte dall’ar-
tista Marilena Censi) e Federico 
(dipinto dall’artista Piera di Maio). 

e progetti pronti ad emergere. Come 
quella di poter ripetere il saggio 
ad inizio ottobre e poter invitare 
chi non ha potuto avere accesso.
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Che festa il saponato a Mortizzuolo. Ad aggiudicarsi
il torneo ‘Carpe Diem Bistrot’ e ‘O la spa o la vacca’

Mortizzuolo, Gavello, San Martino Spino e San Giacomo 
Roncole in musica con ‘L’Estate in Frazione’

Dopo nutrie, volpi, tassi, ibis…
nelle Valli è arrivato un nuovo e non proprio gradito ospite: l’istrice

Al Barchessone si va alla scoperta di bioacustica
e canti dei volatili con il dott. Cesare Brizio 

Arriva l’estate e arriva anche il 
torneo di calcetto su telo saponato. 
Sempre seguito a Mortizzuolo che in 
occasione dell’evento 2024 non ha 
mancato di attrarre giocatori: 32 le 
squadre partecipanti quest’anno 
suddivise in maschili e femminili: 
per le prime era prevista una quota 
di iscrizione per le seconde no. 

Le partite si sono svolte in due fasi: 
dal 6 al 9 giugno e dal 12 al 14 giugno. 
Tutte presso il circolo Arci di Confine. 
Ad animare il torneo ha provveduto 
uno staff di oltre 40 persone che per 
ogni serata ha messo in campo, 
o meglio in tavola, servizio, buona 
cucina tradizionale e non, e tanta 

Da Cividale a Mortizzuolo. ‘L’Estate 
in Frazione’ la rassegna organizzata 
dal Comune di Mirandola con diversi 
momenti musicali nelle frazioni 
mirandolesi, entra nel vivo. Dopo il 
bel concerto del 13 giugno scorso 
dove, presso il piazzale della chiesa, 
si è esibita la Filarmonica cittadina 

allegria. La manifestazione poi è 
culminata il 9 giugno quando il dj 
Andrea Govoni di S. Felice, ha animato 
l’aperitivo con l’evento ‘splash’. La 
musica suonata ha poi lasciato il 
posto a quella cantata sulle parole 
di ‘Fra Betti’ che ha composto per 
l’occasione sigla e sound originali 
a tema saponato, riscontrando 
l’apprezzamento dei numerosi 
presenti e partecipanti. Veniamo ai 
vincitori, quelli che si sono aggiu-
dicati il primo premio di 500 euro. 
Tra le compagini maschili a classi-
ficarsi primi è stata la Carpe Diem 
Bistrot & Pub, seguita dal San Biagio, 
secondi e terzi I Diavoli Rossoneri. 

Andreoli, il nuovo appuntamento è 
già fissato per giovedì 27 giugno a 
Mortizzuolo dove, nella piazzetta della 
canonica, ci sarà il Coro Mousikè.  
Quindi toccherà a Gavello, la sera 
dopo, venerdì 28 giugno quando 
presso il piazzale del Centro civico 
“Matteo Serra”, ad esibirsi saranno i 

Gloria e ovazioni per le donne quindi 
per O la spa o la vacca, prime 

Rulli Frulli. Quindi sarà la volta di San 
Martino Spino, sempre con i Rulli Frulli 
ma il 5 luglio in piazza Airone e a San 
Giacomo Roncole, dove ad andare 
in scena, nella serata del 12 luglio 
e presso il campo da tennis della 
frazione, sarà la Filarmonica cittadina 
Andreoli; mentre a Quarantoli.

È arrivato anche l’istrice nelle valli. 
A farlo presente Sergio Poletti che da 
San Martino Spino ci informa in modo 
dettagliato. “Come se non bastassero 
le nutrie, le volpi, i tassi, che scavano 
profonde tane negli argini di canali e 
fiumi, constatata anche la presenza 
definita nociva da Legambiente 
dell’ibis sacro egiziano, ora le Valli 
annunciano una nuova presenza: 
quella dell’istrice, roditore che fa 
tane notevoli. L’hanno vista in pochi, 
ma lungo le strade ormai si trovano 

i suoi aculei, per cu il suo arrivo 
nell’ambiente vallivo è più che certo.

Manca solo il lupo, arrivato a Ponte 
Rodoni di Bondeno, che si limita a far 
strage di galline, oche e interi pollai 
quando non trova altro. Nelle province 
di Modena, Bologna e Ferrara ha 
trovato il suo habitat, scendendo dalle 
montagne, e con ogni probabilità 
presto si dovranno fare i conti anche 
con esso. Creatura apparentemente 
timida, da salvare, ma inquietante.”

In foto un aculeo ritrovato di istrice.

Evento SOM -Stazione Ornito-
logica Modenese “Il Pettazzurro”, 
sabato 22 giugno 2024. Il dott. 
Cesare Brizio farà conoscere nuove 
e diverse modalità di raccogliere 
e divulgare tracce della vita che ci 
circonda. Il dott. Brizio nasce come 
geologo ma si appassiona presto 
alla fotografia naturalistica ed in 

seguito alla bioacustica. Quest’ul-
tima è una disciplina di ‘frontiera’ 
che si colloca tra tante compe-
tenze: quella dei biologi ed ecologi 
che studiano gli organismi viventi e 
il loro ambiente, e quella degli elet-
trotecnici che devono predisporre 
apparati di registrazione come 
microfoni parabolici, microfoni 

direzionali, registratori di ultrasuoni 
etc. Il dott. Brizio, autore di tanti 
articoli scientifici, dopo una breve 
presentazione condurrà i parteci-
panti in una passeggiata notturna 
per riconoscere e far capire come 
la bioacustica permetta di testi-
moniare la presenza di tutto ciò 
che è udibile rendendo giustizia 

alla biodiversità che è attorno a 
noi e che la macchina fotogra-
fica non riesce ad intercettare.

Per info e prenotazioni tel. 
3339360189 oppure info@
cisniar.it. l’evento si terrà presso 
il Barchessone Vecchio via 
Zanzur 36/b a San Martino Spino.

Tre giorni di 'Estate in Frazione' a Gavello con musica,
divertimento e le prelibatezze delle Valli

L’estate in frazione è in arrivo a 
Gavello con una tre giorni a tutto gusto, 
musica, beneficenza e divertimento. 
Ricco il programma come la proposta 
gastronomica. Si parte venerdì 28 
giugno alle ore 21 con la Banda Rulli 
Frulli in concerto, il cui incasso sarà 

devoluto in beneficenza. Ad allietare 
il palato per quanti sceglieranno di 
abbinare musica cibo ci saranno i 
maccheroni al pettine con prosciutto 
e melone. Stesso menù sabato 29 
giugno, ma cambio sul palco quando 
a suonare sarà la tribute band Vasco 

A San Martino Spino, Ceresola
e Giannelli 60 anni insieme

È stata una bella Festa della 
Famiglia quella celebrata a San 
Martino Spino lo scorso 12 maggio, 
con messa per il rinnovo delle 
promesse di matrimonio e pranzo 
comunitario al Palaeventi con 
menù tradizionale. Cinque gli anni di 
matrimonio trascorsi per Salvatpre 

classificate, Accio MCF Women, 
seconde e Le Contessine terze.

Rossi - Gli strani animali, con inizio 
alle ore 21.30. Si chiude domenica 30 
giugno con l’orchestra spettacolo I 
giramondo alle 21, mentre in tavola 
per l’occasione ci saranno gnocco 
fritto e salumi. Stand gastronomici 
sempre aperti. L’ ingresso è gratuito.   

Colazione a scuola e beneficenza
a S. Martino Spino

Sorrisi e palato soddisfatto 
in occasione della colazione 
matutina organizzata presso le 
scuole di San Martino Spino verso 
la fine delle attività scolastiche 
dal comitato genitori per racco-

gliere fondi. Brave e competenti le 
signore che hanno vestito i panni 
delle bariste per una mattina 
quella del 30 maggio scorso, 
come pure i volontari che hanno 
aiutato a gestire la colazione. 

Cascone e Marika Pellicciari; 30, per 
Paolo cerchi e Daniela Reggiani; 40, 
per Paolo Ballerini e Clara Moreschi, 
50 e nozze d’oro invece per Eros 
Borghi e Doriana Vacchi. Nozze di 
diamante infine per Andrea Ceresola 
e Giulia Giannelli, che hanno 
festeggiato 60 anni di matrimonio.     
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della regione Aquitania. Ed è stato 
veramente entusiasmante suonare 
davanti ad un pubblico tanto 
numeroso quanto, appassionato 
e attento, per terminare poi con 
un’emozione unica al momento 
dell’applauso finale. Posso dire 
di essere veramente soddisfatto 
come di sicuro lo sono stati gli 
altri ragazzi che erano con me.”  

‘Parco Agroalimentare Far’ a Mirandola: natura,
animali e tradizioni in un luogo unico in Emilia Romagna

Scuole di musica, ‘Assonanza’ plaude al nuovo bando 
regionale. Besutti: “Coinvolti migliaia di giovani”

‘Assonanza’, l’Associazione Scuole 
di Musica dell’Emilia Romagna 
presieduta dal maestro Mirco 
Besutti, plaude alla decisione 
della Regione Emilia-Romagna di 
sostenere nuovamente il bando 
per la presentazione di progetti 
di educazione musicale. Il bando 
mette a disposizione risorse 
pubbliche (fondi europei) per un 
importo complessivo di 2 milioni e 
200 mila euro. L’obiettivo è quello 
di promuovere l’attivazione di 
azioni diffuse e flessibili di alfabe-
tizzazione/educazione musicale, 
quale occasione di inclusione e 

Amava fortemente la sua terra, la 
natura e gli animali l’imprenditore 
Albertino Reggiani, e l’omonima 
Fondazione a lui dedicata è nata 
non solo per onorarne la memoria, 
ma anche per evidenziare i valori 
di questo illuminato imprenditore, 
l’impegno profuso per la tutela 
dell’ambiente, delle risorse naturali 
e della biodiversità. La sua capacità 
di differenziare le sue attività e le 
sue imprese sempre rimanendo 
legato alla sua terra, al rispetto per 
la natura. Dal 2024, la Fondazione 
è iscritta al Runts, e le funzioni che 
svolge sono di interesse sociale 
volte alla tutela, alla salvaguardia, 
alla valorizzazione e al migliora-
mento delle condizioni dell’am-
biente e delle risorse naturali. 
Situato in via Valli 3, il Parco Agro-
alimentare FAR, unico a livello 
regionale, si estende su una super-
ficie di 25mila mq in cui si trovano 
percorsi naturalistici e faunistici 
di grande interesse. “Ringrazio la 
Fondazione CRMirandola - dichiara 
la presidente Elena Canevazzi - che 
ha contribuito in modo rilevante 
alla realizzazione del percorso ‘Orto 
e profumi’. Oltre a questo ci sono 
anche ‘La vita dell’acqua’, ‘Il bosco 
naturale’, ‘Gli animali della Fattoria’, 
‘Gli animali esotici’. Elementi di un 
insieme straordinario all’interno del 

Parco che permette di operare sui 
tre settori evidenziati dalle tre A nel 
logo della Fondazione, Agricoltura, 
Alimentazione, Ambiente, attorno 
ai quali ruotano eventi, attività, 
progetti. Come la collaborazione 
con la cooperativa sociale La 
Zerla, per condividere la missione 
di integrare nel mondo del lavoro 
e del volontariato persone fragili o 
bisognose. E poi ancora: il progetto 
orto con Anfass e Scuole superiori 
per un’agricoltura sostenibile, 
l’attenzione alla biodiversità e 
alla dispersione scolastica; la 

realizzazione di un Mercatino con 
i prodotti dei piccoli agricoltori.”

Peculiarità da vedere e toccare, 
ma pure degustare, come le 
colazioni e le merende per i visita-
tori del Parco, preparate dai ragazzi 
di Anfass e della Bella Sfilza, mentre 
sono in procinto di scendere in 
campo anche le sfogline, con 
corsi di cucina ‘Come una volta’. 
E la creatività? Si esprime con 
Roberto Taormina, artista del 
legno, in procinto di realizzare 
tante sorprese per i più piccini tra 
cui la caccia al tesoro ‘Trova il tuo 

contrasto alla povertà educativa 
per studenti e studentesse, ad 
accesso libero e gratuito, ponendo 
un’attenzione particolare nel 
sostenere la partecipazione di 
allieve e allievi con bisogni specifici. 
Possono presentare progetti i 
legali rappresentanti dei soggetti 
gestori di scuole di musica e degli 
organismi specializzati nell’orga-
nizzazione e gestione di attività 
di didattica e pratica musicale 
dell’Emilia-Romagna (riconosciuti 
per l’anno scolastico 2024/2025 
con determinazione n. 8220/2024).

Anche grazie al costante confronto 

Ragazzi della Scuola di Musica a Bordeaux ne
‘L’Orchestre Europeen’: "La musica oltre ogni barriera"

Sette ragazzi della John Lennon, 
quali porta bandiera della Fonda-
zione Scuola di Musica C. e G. 
Andreoli di Mirandola sono volati 
a Bordeaux, nel maggio scorso – 
insieme al maestro Mirco Besutti - 
per partecipare al Nouveau Festival 
insieme a L’Orchestre Européen et 
Néo-Aquitain. L’Orchestre Européen 
2024, a Bordeaux ha riunito una 
quarantina di studenti delle scuole 
secondarie della Nouvelle-Aqui-

taine, oltre a giovani musicisti prove-
nienti oltre che dall’Italia, anche 
da Malta, Romania e Germania. 
È stata una splendida occasione 
per celebrare l’unità attraverso 
la musica, per conoscersi e per 
condividere un’esperienza Unica e 
formativa nel suo genere. Davide 
Viani 17enne era tra loro e l’impor-
tanza di questa esperienza è tutta 
nelle sue parole: “Bela – dice - dal 
punto di vista della formazione e 

La Banda Rulli Frulli a New York conquista le Nazioni 
Unite con le buonissime frittelle tradizionali  

con le realtà territoriali delle quali 
Assonanza è centro aggregatore, 
il fondo annuale è passato da 1 
milione e 200 mila euro agli attuali 
2 milioni e 200 mila euro. Sono 
inoltre raddoppiati i ragazzi che ora 
possono beneficiare dei progetti. 

Va dato merito alla Regione con la 
quale Assonanza ha instaurato da 
anni una proficua collaborazione, 
di continuare a credere nella quali-
ficazione dell’educazione musicale. 
Come osserva Mirco Besutti, 
“Saranno migliaia in Regione, i 
giovani che potranno fare musica 
insieme gratuitamente, attraverso 
una progettazione inclusiva e di 
ampio coinvolgimento territo-
riale, rafforzando le opportunità 
educative per favorire l’inclusione 
sociale, l’apprendimento, la speri-
mentazione, lo sviluppo delle aspi-
razioni e la coltivazione dei talenti”.

PAVIMENTI   RIVESTIMENTI   ARREDO BAGNO   CAMINI   STUFE
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...diamo senso ai vostri spazi

PROGETTAZIONE 3D DEL BAGNO

della relazione con gli altri musicisti: 
molto coinvolgente. Prima di partire 
avevo un po’ di timore su come 
approcciare al meglio questa 
esperienza, ma alla fine è stato 
bello rapportarsi con persone e 
culture diverse. Nonostante la diffi-
coltà della lingua la musica ci ha 
aiutato, soprattutto unito. Siamo 
rimasti per una settimana tra prove 
e concerti, culminata con l’evento 
musicale del ‘Nouveau Festival’ 

I corsisti di ‘Gulliver-itinerari musicali’ alla Fenice di Venezia
Gran finale del Corso Gulliver-itinerari 

musicali condotto da Silvia Biasini. Sei lezioni 
alla scoperta dell’opera Don Giovanni di 
W. A. Mozart e masterclass di approfondi-
mento condotta da Patrizio Bianchi. Venerdì 
24 maggio i 96 corsisti della Fondazione 

Andreoli, hanno potuto assistere alla 
visione dell’opera di Mozart al teatro La 
Fenice di Venezia con la regia di Damiano 
Michieletto e la direzione di Robert Treviño. 
Uno spettacolo che ha incantato e lasciato 
un ricordo indelebile a tutti i partecipanti. 

“Poter assistere dal vivo all’opera, e cono-
scendo a fondo i personaggi, i loro pensieri 
e tutto ciò che la musica esprime, è come 
esserne protagonisti”, ha commentato la 
Direttrice Silvia Biasini che ha accompa-
gnato la delegazione di corsisti a Venezia.

Il ‘sogno’ dell’imprenditore Albertino Reggiani realizzato dall’omonima Fondazione per onorarne la memoria e i valori 

Le frittelle dei Rulli Frulli all’ONU. 
Entusiasmo alle stelle per i ragazzi 
della Banda Rulli guidata dal 
direttore Federico Alberghini che 
lunedì 10 giugno sono atterrati a 
New York per portare all’ONU i valori 
e la cultura della cucina emiliana 
ben espressa, in questo caso, con 
un piatto tipico come le frittelle. 

“Momenti significativi particolar-
mente toccanti – ha dichiarato il 
direttore Alberghini - vedere i nostri 
11 ragazzi pieni di gioia preparare la 
specialità tanto cara alla nostra terra 
e raccontare ad una delegazione di 
100 stati chi sono i Rulli Frulli e come 
è nata questa esperienza, frutto di 
un progetto, dove non ci sono diffe-

renze perché occorre valorizzare le 
singole virtù per una crescita sociale 
inclusiva. Questa esperienza all’ONU 
– ha aggiunto – ha visto i ragazzi 
prendere conoscenza dei luoghi, 
fare una passeggiata per il centro 
della città e una visita importante 
alla sede dell’ONU dove il giorno 
successivo sarebbero andati a 
preparare, con altre associazioni i 
prodotti tipici delle loro tradizioni.” 

Sotto la guida inseparabile di 
Alberto Brambilla, Agnese Donati, 
Patrizia Carafoli e Luca Ronchetti i 
ragazzi della Banda Rulli Frulli hanno 
raccontato come si preparano le 
frittelle, gli ingredienti, e come si 
cucinano riscontrando un partico-
lare successo, nonché  gradimento 
data la continua richiesta di assaggi. 
“Il valore della nostra esperienza – ha 
proseguito Alberghini – è stato quello 
di portare all’ONU il nostro modello 
affinché possa diventare un domani 

Gnometto’ in legno naturale da 
personalizzare, ma pure con i tanti 
laboratori in progetto per i grandi.

“Il nostro sogno - dichiara la Presi-
dente - è che il Parco Far sia sempre 
più fruibile da famiglie, gruppi di 
amici, privati e aziende che desi-
derano trascorrere ore all’aria 
aperta in un luogo unico nel suo 
genere, a contatto con la natura. 
Un luogo dove ascoltare il silenzio 
della campagna, uno spazio 
dove poter organizzare eventi 
con un sapore antico e genuino”. 

“La Fondazione – chiosa Canevazzi 
- ringrazia chi ha contribuito al 5 
per mille e quanti l’hanno sostenuta 
con le donazioni che consentono 
di portare avanti la ‘mission’ e la 
sensibilizzazione dei giovani all’am-
biente. Ma ringrazia pure e tanto per 
il prezioso aiuto tutti i volontari che 
vi operano. Chi fosse interessato 
a ricoprire il ruolo è ben accetto”.  

Al Parco si accede su prenota-
zione effettuabile dal sito www.
fondazionealbert inoreggiani .
it; scrivendo una mail a: info@
fondazionealbertinoreggiani.it, o 
chiamando al numero 3461853897. 

Prossime aperture al pubblico: 
domenica 23 e 30 giugno: dalle 
9 alle 12; dalle 16.30 alle 19 e 
domenica 7 e 28 luglio: dalle 
9 alle 12; dalle 16.30 alle 19.

un punto di riferimento anche per 
altri. Abbiamo scoperto che in 
America ci sono ancora le scuole 
per i disabili e quelle per i normo-
dotati. Ricordo che il nostro modello 
organizzativo è stato certificato 
nel 2023 dall’Università Cattolica di 
Milano e replicato in Italia da tante 
realtà. Un ringraziamento infine ad 
Acetum, Menù, RCR, Casoni liquori, 
Sinergas e Smurfit Kappa Italia per 
il sostegno in questa esperienza.”
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Quando sport e alimentazione fanno rima
con inclusione e migliorano il mondo

L ‘associazione S. Vincenzo De Paoli di Mirandola
premia per l’impegno due studenti dell’ITS biomedicale

Vivere lo sport in modo inclusivo e 
non competitivo attraverso l’evento 
finale della Corsa contro la fame, 
approfondire le scienze dell’alimenta-
zione introducendo i temi di funzione 
nutritiva, controllo dell’alimentazione e 
conseguenze fisiche e psichiche della 
malnutrizione e della denutrizione, 
lavorare sull’educazione civica e alla 
cittadinanza, mostrando ai ragazzi 
come operano organizzazioni inter-
nazionali di cooperazione e sviluppo.

Sono alcuni degli obiettivi del progetto 
La Corsa contro la Fame, aperto 
a scuole primarie e secondarie di 

 Due premi di studio ad altret-
tanti studenti meritevoli del primo 
anno dell’ITS Biomedicale, ‘Nuove 
tecnologie per la vita’. La consegna, 
ad opera dell’associazione San 
Vincenzo De Paoli è avvenuta in 
Duomo a Mirandola il 4 giugno scoro 
al termine della S. Messa, celebrata 
dal parroco don Fabio Barbieri. 

Presente a Mirandola dal 1856 
l’associazione che si occupa di 
aiuto alla persona e contrasto 
alla povertà nella prospettiva di 
contribuire alla realizzazione della 
persona stessa, non è nuova a 
questo tipo di donazioni, come 
ha ricordato per l’occasione la 
presidente della conferenza S.S. 
Crocefisso, Lina Artioli. Dopo aver 
menzionato le tradizionali attività 
svolte nell’ultimo periodo (ascolto 
di chi ha bisogno di aiuto, distri-
buzione di alimenti, contributo al 
pagamento di affitti e bollette), 
Artioli, ha illustrato il nuovo progetto 
rivolto ai figli delle famiglie in diffi-
coltà economica per stimolarli a 

primo e secondo grado, promosso da 
Azione contro la Fame, organizzazione 
umanitaria internazionale che opera 
da oltre 40 anni nella cooperazione. 
Il progetto lega sport e solidarietà 
con l’obiettivo di responsabilizzare gli 
studenti andando ad arricchire le loro 
competenze legate all’Educazione 
civica, come richiesto dal Ministero.

A Mirandola il progetto ha preso forma 
in un evento sostenuto dall’Amministra-
zione Comunale e CirFood per il pranzo 
offerto a base di focaccia, bocconcini di 
torta da forno e succhi di frutta, che si è 
svolto il 5 Giugno dalle 10 alle 11 in zona 

‘Non tutta la plastica è Yellow’: indicazioni Aimag
per un corretto conferimento e per mantenere l’eccellenza

proseguire gli studi. “L’associazione 
provvede all’acquisto dei libri di 
testo, alle lezioni di recupero, all’in-
serimento in corsi di formazione, 
all’assegnazione di un premio 
per l’impegno e la promozione 
finale. Cura inoltre la frequenza di 
ambienti educativi durante l’estate, 
come i centri estivi organizzati dalla 
parrocchia, per evitare che i ragazzi 
stiano sulla strada. Crediamo – ha 
aggiunto - che l’istruzione sia l’unica 
possibilità per uscire dalla povertà 

e sperare in un futuro più roseo.”
In questa prospettiva da sette 

anni, vengono premiati con un 
assegno di 1000 euro ciascuno, due 
ragazzi che si sono impegnati nello 
studio con grandi sacrifici, perché 
credono nel loro futuro e vogliono 
migliorare la loro condizione. Si 
tratta di due studenti del primo 
anno all’ITS Biomedicale l’istituto 
post diploma che proprio per le 
sue peculiarità formative in ambito 
biomedicale viene frequentato 

anche da ragazzi provenienti da 
altre città che devono sostenere 
le spese per il viaggio o l’alloggio. 

Con questi premi, intitolati a Mario 
e Bianca Veronesi, la Conferenza S.S. 
Crocefisso vuole rendere omaggio 
alla famiglia Veronesi così legata 
all’associazione e al territorio di 
cui è stata promotrice di ricchezza 
e di bene. È stato il dott. Mario a 
volere questa scuola per preparare 
adeguatamente il personale tecnico 
per le aziende. La signora Bianca ha 
diretto per tanti anni la San Vincenzo 
di Mirandola, è stata una benefat-
trice attenta alle esigenze dei più 
fragili e bisognosi, promuovendo la 
disponibilità e la generosità gratuite.

“Tutti gli aiuti messi in campo - 
ha concluso la presidente - sono 
possibili grazie al ricavato delle 
nostre attività di autofinanzia-
mento e alle donazioni delle tante 
persone generose di Mirandola 
che ci dimostrano fiducia e 
ci accompagnano nel nostro 
operato anche con le preghiere”.
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“Care cittadine e cari cittadini, nel 
corso degli ultimi anni i territori dei 
Comuni gestiti da AIMAG nell’ambito 
della gestione dei rifiuti hanno ottenuto 
importanti risultati: la raccolta differen-
ziata sfiora il 90%, con una produzione 
di rifiuto indifferenziato pro capite sotto 
i 58 chili/abitante/anno. L’eccellenza di 
questi indicatori ha premiato i Comuni 
in numerose occasioni, sia in ambito 
locale che nazionale; sono tutti rico-
noscimenti ottenuti grazie all’impegno 
e all’etica dei cittadini e anche grazie 
alla condivisione fra l’azienda e le 
amministrazioni comunali nelle scelte 
progettuali”. Inizia così la lettera con 
cui Aimag si rivolge ai cittadini per 
ricordare gli importanti risultati ottenuti 
nella raccolta e nel conferimento dei 
rifiuti, ma soprattutto fornisce indi-
cazioni utili per adottare comporta-

menti tali da continuare a garantire e 
migliorare ulteriormente un primato.

Nel merito, l’Azienda si concentra 
sulla plastica, materiale non sembra 
riciclabile. “Come noto la plastica è 
sicuramente il rifiuto più complicato 
da differenziare perché le tipologie 
sono davvero tante, va sempre 
ricordato che la plastica non è tutta 
uguale e che pertanto non tutti i rifiuti 
in materiale plastico vanno conferiti 
nel sacco giallo. Tutti gli imballaggi 

campi di via Nuvolari con il patrocinio 
del Comune di Mirandola, con il coinvol-
gimento di una sessantina di studenti 
dell’Istituto Superiore Statale “Galileo 
Galilei” e con il supporto della Croce Blu.

Il tema dell’alimentazione, è 
un tema cruciale da affrontare, 
anche in riferimento ai 17 obiettivi 
di sviluppo sostenibile delle Nazioni 
Unite, da raggiungere entro il 2030.

leggeri, quali flaconi, vaschette, 
bottiglie, ecc., vanno nel sacco giallo, 
mentre altri prodotti in plastica rigida, 
come ciabatte, giocattoli, biro, utensili 
da cucina, ecc., devono invece essere 
considerati rifiuto indifferenziato.

Lo stesso vale per i rifiuti in acciaio e 
in alluminio: nel sacco giallo devono 
essere introdotti solo imballaggi in latta/
alluminio, come lattine, fogli di carta 
stagnola, ecc., mentre altri prodotti 
metallici, quali ad esempio le padelle, 

vanno conferiti in Centro di Raccolta.
Il tuo impegno per garantire 

l’effettivo riciclo ed evitare di 
produrre ulteriore plastica.

Chiediamo dunque a tutti i cittadini 
di fare particolare attenzione a cosa si 
mette nel sacchetto giallo: se la qualità 
del rifiuto che arriva negli impianti non è 
ottimale non potrà seguire totalmente 
la strada del riciclo. In questo modo si 
va a perdere il significato della raccolta 
differenziata, che non è ovviamente la 
raccolta fine a stessa, ma avere un 
rifiuto che può essere riciclato e valo-
rizzato dando nuova vita ai materiali.

Tutte le attuali normative, soprat-
tutto quelle europee, spingono 
verso questa direzione e quindi 
anche noi dobbiamo mettere in 
campo tutti gli sforzi necessari per 
un corretto recupero della plastica.

Più strumenti per i cittadini, ma anche qualche controllo in più
Numerosi sono gli strumenti a dispo-

sizione dei cittadini per chiarire dubbi 
e necessità su come gestire corret-
tamente la plastica: sono disponibili 
vademecum cartacei, ritirabili presso 
gli Ecosportelli, e digitali, come il rifiu-
tologo on line consultabile tramite 
l’app MyAlMAG o su sito web aimag.it.

Gli operatori e i tecnici della raccolta 

AIMAG faranno controlli sempre più 
puntuali sui contenuti dei sacchi gialli e 
in presenza di rifiuti difformi, il sacco non 
verrà ritirato e sarà apposto un adesivo 
“parlante” che evidenzierà l’errore 
riscontrato. Il QR-code di cui l’adesivo 
mostrerà una guida con informazioni utili 
alla corretta differenziazione. Il cittadino 
dovrà controllare il proprio sacco, togliere 

i rifiuti non corretti e renderlo quindi 
conforme per la raccolta successiva.

Se saranno rilevate continue non confor-
mità, l’utenza singola (o il condominio) 
potrà essere visitata da tutor ambientali 
per fornire tutte le indicazioni di persona, 
mentre le aziende saranno contat-
tate dai tecnici commerciali AIMAG.

La stragrande maggioranza dei cittadini 

opera già correttamente la raccolta 
differenziata della plastica e quindi 
queste indicazioni risulteranno solo una 
ulteriore conferma del loro lavoro e del 
loro impegno quotidiano, mentre per 
coloro che non conoscessero ancora 
bene queste regole, i nuovi materiali 
saranno un’importante occasione 
per informarsi e approfondire il tema.
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Bandi e concorsi Comune di Mirandola
Selezione pubblica per esami 

per la copertura a tempo pieno 
ed indeterminato di n. 1 posto, 
con profilo professionale di Istrut-
tore Direttivo Contabile, inqua-
dramento Area dei Funzionari 
ed Elevata Qualificazione, da 
assegnare al Comune di Mirandola

La figura professionale dell’Istrut-

Il bando prevede l’erogazione 
di contributi a favore degli Enti 
esponenziali delle confessioni 
religiose, per gli interventi di riuso 
e rigenerazione urbana degli 
edifici di culto e delle relative perti-
nenze presenti nel Comune di 
Mirandola secondo le modalità 
riportare nelle specifiche del bando. 

Si chiama ‘A più tardi’ ed è un'ini-
ziativa promossa dal Comune di 
Mirandola con la collaborazione 
della cooperativa Gulliver, dedicata 
alle famiglie che hanno iscritto 
i propri figli ai nidi d’infanzia del 
Comune di Mirandola. L'obiettivo 
è di conoscere e di fare vivere al 
meglio le emozioni che accom-
pagnano le prime separazioni dal 
proprio bambino o dalla propria 
bambina. Soprattutto nel momento 
dell’accesso ai nidi d’infanzia. 
Momenti che provocano emozioni 
forti, a volte contrastanti, diverse per 
ogni famiglia e per ogni genitore. 
Tristezza, timore, preoccupazione, 
sensi di colpa, interrogativi, del tipo: 
si troverà bene senza di me? Come 
sarà. Risposte a tali quesiti e condi-

tore Direttivo Contabile svolge  attività 
di carattere istruttorio comportanti 
conoscenze di tipo specialistico 
nel settore economico, contabile 
e finanziario, con responsabilità di 
risultati relativi ad importanti e diversi 
processi produttivi/amministrativi;

Domanda online: La domanda 
di partecipazione alla selezione 

Previsto anche il rimborso delle 
spese documentate relative ad inter-
venti di riuso e rigenerazione urbana 
(art. 7, comma 4, lettere a), b) e c), 
della L.R. n. 24/2017) che interessino 
edifici di culto e le relative pertinenze, 
con particolare riferimento agli edifici 
tutelati ai sensi del Decreto legisla-
tivo 22 gennaio 2004, n. 42 (Codice 

visioni di emozioni arriveranno da un 
dialogo aperto insieme alle coordi-
natrici pedagogiche alle educatrici 
in un appuntamento organizzato 
martedì 24 giugno dalle ore 18:00 alle 
ore 19:30 presso il nido della civetta 
in via Gobetti a Mirandola. Accesso 
libero e gratuito. Perché l’espe-
rienza della separazione possa 
diventare occasione di crescita.

deve essere presentata
esclusivamente per via telema-

tica mediante la compilazione 
del modello online collegandosi 
al Portale Unico del Reclutamento 
della Pubblica Amministra-
zione InPA, disponibile all’indirizzo 
internet https://www.inpa.gov.it/.

Eventuali domande pervenute 

dei beni culturali e del paesaggio, 
ai sensi dell’articolo 10 della legge 6 
luglio 20002, n. 137) e agli edifici di 
particolare interesse storico-archi-
tettonico o culturale e testimoniale.

Nella nozione di pertinenze di edifici 
di culto sono compresi anche le 
opere parrocchiali, gli istituti religiosi 
educativi ed assistenziali per bambini 

a Mirandola 2024

Per ulteriori informazioni sulle iniziative del Comune di Mirandola:
Ufficio Cultura 0535 29782

“Nel segno di Jean Mascii”
a cura del

Circolo Cinematografico “Italo Pacchioni”
Apertura ore 21 - Inizio ore 21.30

INGRESSO GRATUITO
FINO AD ESAURIMENTO POSTI

NON SI EFFETTUANO PRENOTAZIONI

*CINESTATE
a cura del

Circolo Cinematografico “Italo Pacchioni”
INGRESSO A PAGAMENTO

Apertura biglietteria ore 20.30
Inizio ore 21.30

NON SI EFFETTUANO PRENOTAZIONI

**TORNEO DI BURRACO
Inzio torneo ore 20.30 - 3 Mitchell + 1 Danese

ISCRIZIONE OBBLIGATORIA al n. 338 3934101 - costo: 8€
Premi secondo il regolamento FITAB 
A cura di APS La corte del Burraco

via Tagliate, 24 Mirandola

Per informazioni: 0535 23550

Media Partner:

NOTTE BIANCA della BIBLIOTECA
Amici della biblioteca

SABATO 15
ore 17

TORNEO DI BURRACO**
A cura di APS La corte del BurracoVENERDÌ 28

FESTA DELLA MUSICA - “Sing your song!” 
 Coro Aurora, Coral Nova & Cor Jove Navàs-Súria Jazzband

DOMENICA 16
ore 18.30

FESTA DELLA MUSICA - “Rock in progress” 
saggio delle classi di musica moderna
della Scuola di Musica C. G. Andreoli

LUNEDÌ 17

FESTA DELLA MUSICA - “Puccini 100, omaggio a 
Giacomo Puccini”  Filarmonica cittadina G. Andreoli MARTEDÌ 18

FESTA DELLA MUSICA - “Over the rainbow” 
Young Guitar Orchestra e Ensemble MIX 

della Scuola di Musica C.G. Andreoli
MERCOLEDÌ 19

FESTA DELLA MUSICA - “Rock in progress” 
 saggio delle classi di musica moderna
della Scuola di Musica C. G. Andreoli

GIOVEDÌ 20

FESTA DELLA MUSICA - “Tributo a Henghel Gualdi” 
 Banda Giovanile John Lennon & Gianni VanciniVENERDÌ 21

LORD OF THE RINGS IN CONCERTO
La storia di Beren e Lùthien - parte prima: 

“La gemma e il giuramento”
SABATO 22

LORD OF THE RINGS IN CONCERTO
AINUR in concerto: Tales from Ancient TimesDOMENICA 23

FESTA DELLA MUSICA - “Rock in progress” 
 saggio delle classi di musica moderna
della Scuola di Musica C. G. Andreoli

LUNEDÌ 24

FESTA DELLA MUSICA - “A m’arcord Fellini, mi ricordo 
Fellini” Filarmonica cittadina G. AndreoliMARTEDÌ 25

FESTA DELLA MUSICA - “All you need is… Music!” 
Faith Gospel Choir e Armonico EnsembleMERCOLEDÌ 26

Nel segno di Jean Mascii - Rassegna cinematografica
LO SPACCONEMARTEDÌ 4

Nel segno di Jean Mascii - Rassegna cinematografica
LA STANGATAGIOVEDÌ 6

Nel segno di Jean Mascii - Rassegna cinematografica
LA  CONTESSA DI HONG KONGMARTEDÌ 11

FESTA D’ESTATE
Spettacolo di lettura e narrazioni con Alfonso Cuccurullo

VENERDÌ 7
ore 17

QUARANTANNI DI RISATE con le comiche di Silvano
Teatro dialettale per il 40ennale de “il Borghetto” GIOVEDÌ 13

Musica live: NUMERO 1 BAND
“Lucio Battisti, le tracce nascoste” 

Serata benefica per Hospice San Martino
DOMENICA 30

ore 21

PRESSO
PARCO

“EX CASSA
DI RISPARMIO”

SARÀ LA GIOIA SONORA
Poesie sulla musica di Gianfranco Maretti Tregiardini. 

Presentazione del libro: Giacomo Gibertoni
VENERDÌ 14

CINESTATE*
Circolo cinematografico Pacchioni - “Io capitano”MARTEDÌ 2

RACCONTI DI VIAGGIO
Gigi Montali, “Mondi umani”

 In collaborazione con  il circolo fotografico Colibrì
MERCOLEDÌ 3

CINESTATE*
Circolo cinematografico Pacchioni - “Coup the chance”MARTEDÌ 9

RACCONTI DI VIAGGIO
Dino Sgarbi, “Emozioni in viaggio”

 In collaborazione con  il circolo fotografico Colibrì
MERCOLEDÌ 10

CINESTATE*
Circolo cinematografico Pacchioni 

“Anatomia di una caduta”
MARTEDÌ 16

RACCONTI DI VIAGGIO
Gianni Rossi, “Racconti di viaggio e racconti sotto casa”

 In collaborazione con  il circolo fotografico Colibrì
MERCOLEDÌ 17

CINESTATE*
Circolo cinematografico Pacchioni - “The old oak”MARTEDÌ 23

RACCONTI DI VIAGGIO
Mauro Carli, “Immagini dal mondo”

 In collaborazione con  il circolo fotografico Colibrì
MERCOLEDÌ 24

CINESTATE*
Circolo cinematografico Pacchioni - “Perfect days”GIOVEDÌ 25

CINESTATE*
Circolo cinematografico Pacchioni - “Dogman”MARTEDÌ 30

Musica live: SATELLITE
Presentazione discografica Vol. 3. 
Con truck food e, a seguire, dj set

GIOVEDÌ 4

“CLOWNDESTINO” spettacolo per bambini e famiglie
 di e con Jean Pierre Bianco, in arte PassPassGIOVEDÌ 18

ASPETTANDO LE OLIMPIADI
“Storie di atletica e del XX secolo”, con Nicola Roggero, 

giornalista di Sky, intervistato da Gian Paolo Maini
GIOVEDÌ 11

GIUGNO
POLO CULTURALE “IL PICO” - ORE 21.30

Piazza Garibaldi, 16

LUGLIO
PARCO “EX CASSA DI RISPARMIO” - ORE 21.30

Piazza Matteotti, 2

Le onoranze funebri 
a Mirandola dal 1975

0535 222 77
339 876 7111

Mirandola
via Statale Nord 41
lungo il viale del cimitero urbano

Selezione per Istruttore Direttivo Contabile

Bando per la concessione di contributi per gli interventi di riuso degli edifici di culto

Il mio bambino inizia il nido, come si troverà? Incontri per genitori 

con altre modalità non verranno 
prese in considerazione.

Termine di compilazione ed invio: 
La procedura informatica, attiva 
dal giorno 23.05.2024 
verrà automatica-
mente disattivata 
alle ore 23:59 del 
giorno 22.06.2024.

e anziani, le attrezzature per attività 
culturali, ricreative e sportive, purché 
le attività non siano qualificate 
come aventi rilevanza economica 
ovvero siano gestite 
da soggetti senza 
fini di lucro. l bando, 
pubblicato il 17 giugno, 
scade il 30 giugno.

Servizi Comunali: un nuovo totem informativo per orientare i cittadini
Completata l'installazione di 

un nuovo totem informativo 
presso il Municipio di via Giolitti 

Un supporto utile a fornire infor-
mazioni relative agli spazi all'in-

terno del comune, fra cui il Centro 
per le Famiglie e il Centro Antivio-
lenza. Il Municipio di Via Giolitti 22 
a Mirandola si conferma la casa 
di tutti i cittadini mirandolesi.
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Spazi adeguati, locali funzionali 
e numeri stabili per Porta Aperta 
Mirandola 2023, che lo scorso 
novembre ha inaugurato la nuova 
sede di via 2 Giugno 68. Nella 
relazione della coordinatrice Loretta 
Tromba, riportata sulla rivista della 
Diocesi di Carpi ‘Rapporto dei 
Progetti e della Attività della Caritas’, 
il 2023 viene ricordato, in particolare, 
per il trasferimento nella nuova sede 
e per la generosità di tanti, privati o 
aziende, “Che ci hanno permesso di 
affrontare le spese straordinarie del 
trasferimento e della riparazione 
del tetto. Un grazie speciale va alla 
Fondazione Cassa di Risparmio di 
Mirandola, al Fondo Filantropico 
Italiano, al gruppo We-Care di 
Mirandola e alla ditta D4, che con 
il loro aiuto economico ci hanno 
permesso di avere una nuova sede, 
e di affrontare nel miglior 
modo possibile il 2024”. 

Un dato interessante è il 
calo di utenti italiani: nel 2018 
erano 87, nel 2023, 53. “Dato, 
questo – commenta sempre 
Loretta Tromba - che si 
registra anche a Carpi e sul 
quale stiamo riflettendo”. Nel 
corso del 2023 le persone 
incontrate e ascoltate 
almeno una volta sono state 
184 in 90 giorni di apertura, 
di queste 96 famiglie con 
figli minori conviventi, per un 
totale di circa 590 persone 
raggiunte con i nostri aiuti.

“Rispetto al 2022 – 
prosegue - i nuclei familiari 
sono aumentati di 4 unità: 
cala leggermente il numero 
di italiani (meno 3 nuclei), 
che sono il 28,8% del totale, 
mentre per gli stranieri (71.2%) 

c’è stato un aumento di 7 nuclei. 
Coloro che si sono presentati per la 
prima volta al Centro di Ascolto sono 
stati 28 (7 italiani e 21 stranieri), se si 
confronta il numero con quello degli 
anni scorsi, escludendo i numeri 

straordinari dell’emergenza guerra 
in Ucraina 2022, è confermata la 
tendenza in corso da anni di una 
cronicizzazione dei bisogni in molte 
famiglie: i “nuovi” sono solo il 15%, 
del totale, il che significa che l’85% 

delle famiglie che chiedono 
aiuti lo fa con preoccupante 
continuità o si ripresenta a 
distanza di alcuni anni con 
nuove situazioni di difficoltà.”

I colloqui invece sono stati 
2069 (+133) con una media 
giornaliera di 23 persone 
incontrate: rimane stabile 
il numero totale di famiglie 
seguite, ma aumenta 
il numero di volte in cui 
queste si rivolgono a Porta 
Aperta in cerca di aiuto. 

Sempre nel 2023 sono 
stati consegnati 2065 
pacchi viveri (+ 140). Altri 
interventi a sostegno delle 
famiglie hanno riguar-
dato: 670 distribuzioni 
di beni materiali di vario 
genere, vestiario, prodotti 
per l’igiene personale e la 
pulizia della casa, lenzuola, 

strumenti etc.; 130 distribuzioni 
di farmaci (+21); 24 i contributi 
economici erogati agli assistiti 
per un totale di 4.465,00 euro. 

Fondamentale poi rimane la 
collaborazione con i Servizi sociali 
del Comune e altri enti e associa-
zioni presenti sul territorio, al fine di 
mantenere viva una rete solidale 
rivolta alle famiglie in difficoltà. 

Importanti, come sempre, sono 
stati il sostegno ricevuto da Caritas 
diocesana, attraverso i suoi progetti 
mirati, e le donazioni di generi 
alimentari tramite Banco Alimen-
tare ER, Menù e Coop Alleanza, i 
generi freschi ritirati presso i super-
mercati Lidl e Aldi, la collabora-
zione trimestrale con Mc Donald’s, 
oltre alla generosità di privati, 
attività commerciali e aziende, che 
offrono materiale, cibo o denaro 
per supportare la nostra attività.

Nel 2023 inoltre si è chiuso il 
progetto in rete con altre Asso-
ciazioni e Caritas parrocchiali 
dell’Area Nord (in totale 7 realtà 
caritative) relativo al Bando 
della Regione Emilia Romagna 
“per il sostegno delle attività 
solidaristiche di recupero, stoc-
caggio e distribuzione diretta e 
indiretta ai beneficiari finali di beni 
alimentari e non e per la produ-
zione e distribuzione di pasti a 
favore delle persone in povertà. 

Un ringraziamento sentito, 
infine va a tutti i volontari, senza 
i quali nessuna attività di acco-
glienza e ascolto, di sistemazione 
e distribuzione dei beni sarebbe 
possibile; grazie per la pazienza 
messa in campo con carità 
cristiana, nonostante le difficoltà 
che sempre più spesso si incon-
trano nella relazione con gli altri.

Porta Aperta: numeri stabili nel 2023, in calo gli italiani 
“Grazie a chi ci ha aiutato e ai volontari”

Memoria liturgica del Beato mirandolese Odoardo
Focherini nell’80° anniversario del suo martirio

La coordinatrice Loretta Tromba: “La nuova sede accogliente e meglio organizzata ci consente di lavorare nel miglior modo possibile”

Giovedì 6 giugno, si è tenuta in 
Cattedrale a Carpi, una Santa 
Messa in memoria del Beato 
mirandolese Odoardo Focherini 
presieduta dal vicario generale, 
monsignor Gildo Manicardi. 

Quest’anno ricorre l’80° anni-
versario del martirio di Focherini, 
avvenuto alla fine di dicembre del 
1944 nel lager nazista di Hersbruck.

La messa ha avuto anche come 
intenzione il ringraziamento per 
l’anno scolastico appena conclu-

sosi e a tal proposito il Laboratorio 
diocesano Scuola Fede Futuro si è 
fatto promotore dell’iniziativa ed 
ha invitato il personale delle scuole 
cittadine e gli studenti per condivi-
dere questo momento di comunione.

Sempre a Carpi, e sempre giovedì 
6 giugno, in Sala Duomo, è stato 
presentato il libro dal titolo “La 
violenza e la speranza. Una sera 
con Odoardo Focherini” (EDB, 
2024) a cura di Brunetto Salvarani, 
teologo e docente alla Facoltà 

Teologica dell’Emilia-Romagna. 
Il volume raccoglie le riflessioni 
tenute durante la Veglia orga-
nizzata dalla Diocesi di Carpi in 
memoria di Odoardo Focherini al 
Campo di Fossoli il 10 giugno 2023 
in occasione del decennale della 
beatificazione. Interverranno alla 
presentazione il curatore e gli autori 
dei vari contributi che arricchiscono 
l’opera. La serata ha rappresentato 
un momento di riflessione sull’im-
portanza dell’aiuto al prossimo.
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Salire sulla macchina del tempo per intraprendere
un viaggio particolare nella Mirandola del 1939

Sciopero a oltranza davanti ai 
cancelli aziendali e maxi manifesta-
zione, sabato 15 giugno, per i viali della 
Circonvallazione e in piazza Costi-
tuente, come non se ne vedevano 
da tempo. I dipendenti del gruppo 
Mozarc Medical ex Bellco sono in lotta 
da giorni ormai contro la volontà della 
multinazionale americana di licenziare 
300 lavoratori e 50 interinali. Nella nota 
diramata il 12 giugno, l’azienda spiega 
la decisione di uscire dal mercato 
della Dialisi Cronica e Acuta per 
adulti per concentrare tutti gli sforzi 
nello sviluppo di tecnologie per Dialisi 
Domiciliare e la commercializzazione 
dei prodotti per accesso vascolare. 

“La continua erosione dei prezzi di 
mercato – ha motivato l’azienda 
attraverso una nota - rende inso-
stenibile, economicamente e finan-
ziariamente, mantenere la presenza 
dell’azienda nel settore; l’azienda ha 
informato le rappresentanze sindacali 
della volontà di avviare un confronto 
per gestire al meglio circa 300 esuberi, 
esplorando tutte le soluzioni possibili; il 
centro Ricerca & Sviluppo e le relative 
funzioni di supporto contribuiranno al 
rilancio indispensabile dell’azienda”. 
Mozarc precisa inoltre che negli ultimi 
otto anni ha cercato di fronteggiare le 
difficoltà, “Continuando a investire nel 
sito produttivo e rifinanziando l’ero-
sione del proprio patrimonio netto. 
Tuttavia, nonostante i numerosi sforzi, 

oggi la situazione è divenuta insoste-
nibile”. L’azienda si pone l’obiettivo di 
“portare innovazione nel campo della 
dialisi, con prodotti all’avanguardia 
per migliorare le condizioni di salute 
dei pazienti, rifocalizzandosi sulla 
parte del portfolio prodotti ad alto 
valore, nonché sulla progettazione 
di dispositivi per le terapie dialitiche 
domiciliari, i sistemi di accesso alle 
cure renali (cateteri e aghi fistula) e 
su altri prodotti per la salute dei reni 
che maggiormente la distinguono 
nel mercato”. Bellco ha informato le 
rappresentanze sindacali della volontà 
di avviare un confronto per gestire 
gli esuberi, esplorare tutte le possibili 
soluzioni, “Consapevole che si tratta 
di una scelta difficile, ma inevitabile 
per garantire il raggiungimento degli 
obiettivi a lungo termine. La prosecu-
zione delle attività del centro di Ricerca 
& Sviluppo costituisce un’ulteriore 
conferma della volontà dell’azienda 
di continuare a investire a Mirandola”.

Per le sigle sindacali, invece, si 

tratta di una presa in giro. “Non può 
esservi ricerca e sviluppo se si blocca 
la produzione”. I sindacati alzano 
lo scudo e chiamano in soccorso 
tutta la Comunità. “Fermiamo 
insieme questo modo tossico di fare 
impresa. Rischia tutto il biomedicale”. 

Per i sindacati confederali si tratta 
di un “fatto grave e inaccettabile, che 
colpisce al cuore il distretto biome-
dicale di Mirandola e contro il quale 
è iniziata, subito dopo l’annuncio, la 
protesta dei dipendenti, di un intero 
territorio e della Regione. “Da queste 
parti dicono abbiamo combattuto 
e vinto contro un terremoto e contro 
una pandemia rendendo il biome-
dicale il motore europeo della ripar-
tenza e del riscatto. Di sicuro non ci 
fermerà il diktat di una multinazionale 
che pretende di rottamare la vita di 
oltre 350 lavoratori e l’intero indotto”, 
hanno dichiarato Lisa Vincenzi 
di Filctem Cgil Modena e Alberto 
Suffritti di Femca Cisl Emilia Centrale. 

Appena un anno fa veniva dato 

Crisi ex-Bellco: tavoli in Confindustria Modena, Regione e al Mimit

La vicinanza di Orsini (Confindustria) al personale in sciopero

sentanti dei lavoratori, enti locali.
Il terzo, è quello del Ministero 

delle Imprese e del Made in Italy, 
che ha convocato il tavolo per 
martedì 9 luglio a Roma, presso 
Palazzo Piacentini. All’incontro, 
sono stati invitati a partecipare i 
rappresentanti della Regione Emilia 

Sono tre i tavoli urgenti convocati 
dopo l’annuncio dei vertici della 
multinazionale americana di 
voler avviare la chiusura dell’im-
pianto produttivo di Mirandola, 
con 350 dipendenti che rischiano 
il posto di lavoro. Al primo, che 
si è tenuto presso Confindustria 

Modena mercoledì 19 giugno, 
hanno preso parte Confindustria 
i sindacati e Mozarc. Il secondo è 
stato convocato in Regione per 
mercoledì 26 giugno prossimo, 
quando si riuniranno i rappresen-
tanti dell’azienda, Confindustria 
Emilia Centro, sindacati, rappre-

Solidarietà al personale in sciopero 
dal Presidente di Confindustria 
nazionale, il modenese Emanuele 
Orsini. Il messaggio lo ha portato il 
Presidente della Provincia – garan-
tendo il supporto della Provincia allo 
straordinario clima di unità di tutte le 

Istituzioni che continua ad accom-
pagnare la lotta dei dipendenti 
Mozarc - in visita al presidio, unita-
mente al Prefetto di Modena Ales-
sandra Camporota. “Prendiamo atto 
che il numero uno di Confindustria 
ha preso posizione sconfessando 

Mozarc e le sue scelte che rischiano 
di contagiare l’intero distretto 
biomedicale. Orsini è un impren-
ditore modenese, conosce bene 
l’importanza dell’indotto biome-
dicale, in termini occupazionali, di 
innovazione e di traino per tutt’Italia.”

È quello che ha fatto Fabio Casini dopo aver trovato un’interessante documentazione sui trasporti dell’epoca nell’archivio comunale 

Un viaggio a ritroso nel tempo 
nella ‘Mirandola che fu’, quello che 
ci ha fatto pervenire Fabio Casini. 
Lo ha scritto di suo pugno, dopo 
essersi documento sulla fine degli 
anni ’30 del secolo scorso e di 
come ci si spostava in città e sul 
territorio. Ecco cosa ci racconta 
Casini: “Scartabellando nell’archivio 
comunale ho trovato un interes-
sante documentazione sui trasporti 
del periodo appena precedente 
l’entrata in guerra dell’Italia nel 
secondo conflitto bellico mondiale. 
Provo a trasmettere le impressioni 
che ho ricevuto (con un piccolo 
spaccato di un’economia di 
guerra che lasciava già dei segni 
indelebili), tramite questo breve 
racconto, facendolo in chiave un 
po’ diversa dall’usuale sperando 
di rendere la lettura più piacevole. 
Leggere delle carte custodite in un 
archivio è come salire su un’ipote-
tica macchina del tempo dove ci si 
può immaginare immersi in mondi 
ormai divenuti sconosciuti pur 
riguardando, i documenti, anche 
delle storie recenti. Ripensando ad 
un vecchio film, che aveva appunto 
come trama un viaggio nel passato 
attraverso una macchina del 
tempo costruita dal personaggio 
(inventore) protagonista della 
pellicola cinematografica, ho quindi 

impostato la “rotella” del marchin-
gegno al 1939 ed eccomi proiettato 
nella Mirandola di quel periodo. La 
macchina del tempo mi lascia in 
piazza Umberto I (ora Costituente); 
scendo e faccio i primi due passi; gli 
uomini col tabarro e col cappello mi 
guardano incuriositi (“ma da dove 
salta fuori questo qui”, qualcuno 
pare chiedersi: evidentemente 
il vestiario moderno che porto 
mi rende troppo originale); io mi 
dileguo velocemente prima che 
sia chiamata la polizia. Faccio due 
passi e mi trovo di fianco al teatro. 
Subito noto una corriera di fabbri-
cazione italiana OM C30, in sosta: 
è della ditta Somenza e Scalari 
targata Mo10816 ed è la corriera che 
porta in stazione FS di Cividale. Un 
paio di locandine, apposte in una 
bacheca, riportano a delle dispo-
sizioni “autarchiche” a causa delle 
sanzioni della Società delle Nazioni 
(ora ONU); leggo quanto riportato: la 
prima dice che molte linee sia ferro-
viarie e sia di autocorriere dovranno 
essere chiuse per carenza di carbu-
rante, mentre l’altra dice che i mezzi 
motorizzati debbono riconvertire la 
trazione con carburante a metano 
o a gasogeno. Va bè il metano 
so cos’è, ma il gasogeno non mi 
dice nulla e provo a chiedere ad 
un passante, dopo però essermi 

“trasandato” un po’ sporcandomi i 
vestiti con della polvere e del fango 
per non dare troppo nell’occhio 
(ancora incombe il rischio che io 
sia fermato dalla polizia per essere 
preso per un tipo sospetto). Il nostro 
avo/compaesano, mentre “al 
biàsa” del tabacco, mi dice (ovvia-
mente in dialetto molto stretto che 
faccio fatica a tradurre): “ma come, 
non sai che a seguito della guerra 
in Etiopia siamo stati sanzionati e 
scarseggia la benzina e la nafta che 
sono prodotti d’importazione? Le 
auto devono riconvertirsi a metano 
oppure, i mezzi più grossi, anche a 
gasogeno che vuol dire che gli va 
applicata una specie di caldaia 
che brucia legna o carbone così 
da poter produrre del gas con cui 
far andare la corriera”. “Ma?” Penso, 
“un veicolo che va a legna, questa 
poi non me la sarei mai aspettata”. 
Lo ringrazio con un lieve cenno della 
mano (non vorrei sbagliare saluto 
che a quei tempi so che erano 
molto formali). Faccio ancora due 
passi ed in sosta trovo, in attesa di 
clienti, le auto in servizio pubblico 
(ora diremmo Taxi). Comincio ad 
osservare e penso alla bella pano-
ramica di auto d’epoca che ho 
davanti; gli appassionati odierni 
sarebbero contenti di avere la mia 
stessa fortuna; davanti ai miei occhi 

ci sono infatti: quattro Fiat 508 (la 
Balilla che la fa da padrona visto 
il numero di unità), una Fiat 509, 
una Fiat 501, una Lancia Augusta 
e per ultima una bella Fiat 520. 
Nel frattempo è arrivata un’altra 
corriera modello SPA 30 (sempre 
di fabbricazione italiana): è targata 
Mo9418 ed è della ditta f.lli Greco 
proveniente da San Martino in 
Spino; la ditta Greco sta per lasciare 
il timone all’impresa Dall’Olio (ma gli 
uomini di quest’ultima ditta stanno 
per essere richiamati alle armi e 
se ne prospetta la sostituzione con 
gli autisti della vecchia gestione in 
quanto, questi, sono stati prece-
dentemente riformati); scendono 
dal mezzo alcuni studenti diretti alle 
scuole del capoluogo, alcuni militari 
in licenza del centro quadrupedi di 
San Martino (proseguiranno per 
Modena col trenino della Sefta) ed 
alcuni avventori che si spostano per 
qualche pratica nel capoluogo; mi 
dice l’autista che è l’ultima corsa di 
tale corriera perché a breve il mezzo 
dovrà essere consegnato all’eser-
cito in quanto requisito per motivi 
bellici; già una linea (quella della 
Malavasi che faceva la tratta di Novi) 
è stata soppressa; venti di guerra 
si prospettano, la Germania ha 
appena invaso la Polonia e l’Italia ha 
per ora deciso di stare a guardare…”

ECONOMIA
Mozarc-Bellco, pronta a licenziare 300 dipendenti

e 50 interinali: duro colpo per il distretto biomedicale
I sindacati: “Una presa in giro, fermiamo insieme questo modo tossico di fare impresa”. Numerose le attestazioni di solidarietà 

l’annuncio dello spin off, frutto 
dell’investimento congiunto di due 
colossi del settore come Medtronic 
e DaVita. Oggi lo showdown, con la 
multinazionale che decide di abban-
donare al loro destino centinaia di 
persone e il Distretto mirandolese. 

“È il momento – proseguono - che 
tutte le forze politiche, il mondo 
imprenditoriale e le Istituzioni, a 
cominciare da Regione e Governo col 
Ministero del Made in Italy facciano 
una scelta di campo netta: difendere 
una grande azienda e sbarrare la porta 
a un modo di fare impresa tossico 
che può ammalare il biomedicale. 

Continuano, intanto, le attestazioni di 
solidarietà nei confronti dei dipendenti 
dell’ex Bellco, alle quali si aggiunge 
anche quella del nostro giornale. 
Cittadini, il Pfresidente della Regione, 
politici, associazioni di categoria, isti-
tuzioni, Comitato Cispadana, Diocesi 
di Carpi-Modena, Cooperativa La 
Zerla, sindacati, sindaci, parroci, gruppi 
social… tutti uniti contro i licenziamenti. 

Romagna, del comune di Mirandola, 
della società e dei sindacati. Il 
Mimit sta seguendo attenta-
mente la questione ed è pronto 
a mettere in campo ogni azione 
per individuare una soluzione 
industriale volta alla salvaguardia 
produttiva e occupazionale.  
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Quanto il percorso che oggi ha 
portato alla drammatica prospet-
tiva di uscita per 300 lavoratori 
in esubero dalle linee produt-
tive dello stabilimento Mpzarc 
Biomedical di via Camurana, ed il 
mantenimento del reparto Ricerca 
e Sviluppo, era già di fatto scritto 
e previsto, almeno in linea di 
indirizzo? Una domanda che sorge 
spontanea rileggendo l’accordo 
firmato tra Regione Emilia-Ro-
magna e l’azienda poco più di 
tre anni fa. Questo prevedeva, 
sulla base di un bando regionale 
dedicato al sostegno di azioni 
su occupazione e sviluppo che 
l’azienda si era aggiudicata per 
lo stabilimento di via Camurana, 
il finanziamento di un progetto 
da 4,6 milioni di euro totali, di 
cui 1,1 garantiti dalla Regione, a 
sostegno del comparto aziendale 
ricerca e sviluppo. Soldi pubblici 
‘in cambio’ tra le altre garanzie, 
di aumentare l’occupazione di 
20 unità, mantenendola stabile 
per almeno 5 anni, in un ambito 
specifico: quello della ricerca e 

dello sviluppo. Lo stesso che oggi 
non sarà interessato dagli esuberi, 
ma che pone questioni di oppor-
tunità che non possono essere 
escluse dal dibattito. Questioni 
che necessitano di chiarimenti. 

ll finanziamento diretto dell’a-
zienda, con il contributo della 
Regione, al settore della ricerca, 
ed il contributo pubblico a quel 
singolo settore (e non a quelli inte-
ressati dagli esuberi), già presup-
poneva, evidentemente, una linea 
strategica dell’azienda stessa che, 
quantomeno, era nota. Anche 

e soprattutto alla Regione che 
finanziava direttamente l’azienda 
stessa per specifici progetti. 
Una scelta di politica industriale 
chiara a diretto vantaggio di un 
ambito specifico, e di nicchia, 
quantomeno in termini numerici e 
occupazionali, del sito industriale.

Una scelta che evidentemente 
avrebbe inciso, più o meno diret-
tamente, sui settori produttivi oggi 
interessati dal piano di esuberi.

In sostanza se nei confronti dei 
lavoratori la notizia degli esuberi 
è arrivata come un fulmine a ciel 

sereno, forse non lo è stata per altri 
livelli istituzionali, a partire dalla 
Regione, impegnata direttamente 
con finanziamenti pubblici e 
garanzie rispetto a siti come quello 
di San Giacomo Roncole ma limitati 
concentrati a settori specifici. 
Aspetti di cui di fatto non si è parlato 
e che dovrebbero emergere ed 
essere affrontati dai tavoli isti-
tuzionali previsti il 26 giugno 
proprio in Regione e, richiesto 
dall’amministrazione comunale. 
al Ministero delle imprese e del 
Made in Italy, il prossimo 9 luglio.

Mozarc: tre anni fa, 1,1 milioni di finanziamento regionale 
per ricerca sviluppo, oggi gli esuberi nella produzione

La Bellco, e quell’indotto biomedicale locale e nazionale
di cui il Dr. Mario Veronesi, fu l’artefice

Il Dr. Mario Veronesi – fondatore 
della Bellco, scomparso il 12 
giugno 2017, medesimo giorno in 
cui quest’anno Mozarc Medical ha 
annunciato la chiusura dell’im-
pianto produttivo con il licenzia-
mento di 350 dipendenti - non è 
stato solo un pioniere della biomedi-
cale, ma anche un visionario che ha 
trasformato una piccola comunità 
in un centro di eccellenza mondiale. 
La sua storia è un esempio di come 
passione, innovazione e deter-
minazione possano cambiare il 
mondo. Mirandola ha prosperato e 
prospera grazie alla solida base che 
lui ha costruito, perpetuando il suo 
lascito di eccellenza e innovazione. 

Diversi anni fa il Dr. Veronesi rilasciò 
un’intervista esclusiva al giornalista 
Guido Zaccarelli, oggi collaboratore 
de L’Indicatore. Intervista che ripro-
poniamo, in questi giorni cruciali per 
l’ex Bellco, per ripercorrere non solo 
le tappe cruciali della sua carriera, 
ma anche le sfide, le speranze 
e le visioni che hanno guidato 
la sua straordinaria avventura. 
Quella stessa che con passione, 
coraggio e determinazione, ha 
trasformato Mirandola in una 
capitale mondiale del Biomedicale. 

Durante il dialogo, emerge cosa 

significa per Veronesi essere un 
imprenditore: “Sentirselo nella 
pancia - confida - perché è un 
mestiere che non si impara, e 
quando si vedono i risultati si 
sopportano anche le controversie.” 

La sua storia inizia ai margini 
della cintura mirandolese, in una 
cantina. “Con due donne e un uomo 
abbiamo iniziato a realizzare alcuni 
prodotti di plastica monouso. Poi 
ci siamo trasferiti in un apparta-
mento, che ben presto è diventato 
troppo piccolo. Mirandola in quegli 
anni non era una zona depressa. 

Grazie al socio Gasparini, siamo 
andati dal sindaco di Medolla, che 
ci concesse la possibilità di realiz-
zare un capannone. Lì nacque la 
Steriplast, che dava lavoro a circa 
60 persone. Il valore era il premio 
al merito, perché è fondamentale 
riconoscere l’impegno. L’azienda 
è cresciuta nel tempo grazie alla 
fiducia che il mondo economico e 
sociale ci ha sempre riconosciuto. 
Per far crescere un’azienda servono 
idee, che nascono dai bisogni 
dei medici ai quali dovevamo 
portare soluzioni. Un passaggio 

molto delicato è stato, dopo aver 
realizzato la Dasco dalla Steriplast, 
creare la Bellco. In una fase cruciale 
il contratto di vendita dell’azienda 
non andò a buon fine e rimasi con 
un debito di 1600 milioni con la 
banca, 60 donne a cui corrispon-
dere lo stipendio e i soci. Dopo 
alcune notti insonni, ho trovato 
la soluzione che mi ha permesso 
di realizzare la Bellco”, quella 
stessa che oggi richiama al suo 
fondatore e che vive giorni difficili. 

Ma è ai giovani che il Dr. Veronesi 
si rivolge in conclusione di questa 
storica intervista: “Essere impren-
ditore significa lavorare 24 ore 
al giorno. Fare impresa significa 
trovare un prodotto vendibile, 
individuare i responsabili capaci 
di commercializzarlo, incon-
trarli continuamente, discutere e 
cercare di portare tutti insieme 
al massimo delle possibilità di 
vendita. La scuola è fondamen-
tale perché fornisce le basi; poi, 
bisogna muoversi con perseve-
ranza e credere nei propri progetti 
e nella condivisione 
della conoscenza.”

Inquadrando il 
QR Code l’inter-
vista completa.

Crisi ex Bellco: “Un fulmine a ciel sereno, senza
preavviso e dopo mesi di rassicurazioni dei dirigenti”

Cna, Confesercenti e Lapam Confartigianato unite:
“Congelare la decisione e aprire la discussione”

La rabbia dei dipendenti preoccupati per le loro famiglie: “Dicevano che andava tutto bene, ma noi capivamo che non era così…”
La prima crisi Bellco, datata 2007, 

con gli operai e i sindacati a mani-
festare sulla Statale sud contro la 
decisione dell’azienda di chiudere i 
battenti, e poi ancora il sisma 2012 
sembravano ormai solo un brutto 
ricordo. Oggi, invece, l’incubo si 
ripresenta con la decisione della 
multinazionale americana Mozarc 
Medical, ex Bellco, di licenziare 
300 dipendenti e 50 interinali e 
chiudere definitivamente la produ-
zione di filtri per emodialisi. “È 
stato un fulmine a ciel sereno, con 
l’annuncio dato senza preavviso 
e dopo mesi di rassicurazioni dei 
dirigenti. A sentire loro andava tutto 
bene, ma noi capivamo che non era 
così: le scelte gestionali e organiz-
zative andavano in altra direzione 
non lasciando presagire nulla di 
buono”, commentavano nei giorni 
scorsi i dipendenti del turno pome-
ridiano davanti ai cancelli aziendali. 

L’annuncio della Mozarc Medical 
è stato dato il 12 giugno, data che 
segna anche l’anniversario, nel 
2017, della morte del fondatore del 
biomedicale europeo, il miran-
dolese dottor Mario Veronesi, e 
creatore di Bellco (acronimo di 
‘bella compagnia’).  Una data 
simbolica: da una parte la nascita 
negli anni ’60 di quello che attual-
mente è il secondo polo biomedi-
cale al mondo dall’altra quello che 
potrebbe essere il declino di uno 
stabilimento che negli ultimi dieci 
anni ha assistito a diversi cambi 
di proprietà, fino a diventare, dopo 
la fusione di Medtronic con Davita, 
‘Mozarc Medical’. Senza contare 
che voci insistenti darebbero in 
difficoltà anche la vicina Gambro 
Baxter in fase di cessione a una 
multinazionale giapponese. 

Sul Distretto biomedicale pende 

anche il Payback, la ‘tagliola’ dei 
tetti alla spesa pubblica imposta 
dalla Regione Emilia Romagna 
voluta dalla spending review: con 
lo splafonamento del 4,4% del 
Fondo sanitario nazionale che 
viene imputato alle imprese. “Il 
problema è che siamo sempre 
meno competitivi - dichiara Paola 
Caramaschi, Rsu Cisl Mozarc - i 
nostri filtri da emodialisi costano 
di più e il mercato decide chi 
premiare. L’azienda ha fatto inve-
stimenti su macchinari e tecno-
logie, ma al processo innovativo, 
inutile e costoso, non è seguito 
un preciso piano gestionale. Il 
tanto atteso progetto per la dialisi 
domiciliare non è mai decollato, 
a differenza di altre aziende che 
stanno esportando i macchi-
nari”, sottolinea Caramaschi. 

“Se il vento di crisi aleggiava 
da tempo, nessuno mai avrebbe 
pensato che l’azienda di punto 
in bianco avrebbe lasciato senza 
lavoro 350 dipendenti, oltre all’in-
dotto”, commenta Valentina Nani, 
Rsu Cgil. “Nel corso degli anni – 
prosegue - abbiamo assistito a 

un notevole calo di volumi nella 
produzione dei filtri: da 7milioni 
al giorno agli attuali 5.5 milioni, 
dato, quest’ultimo, sulla base del 
quale è stato siglato l’accordo per 
il premio di produzione, previsto a 
giugno. Vedremo se sarà elargito 
in busta paga”. In Mozarc Medical 
lavorano donne e uomini della 
Bassa modenese, bolognese, 
mantovana, rodigina, ferrarese, tutti 
disperati. “La situazione è dram-
matica, se viene a mancare uno 
stipendio come faremo?”, si chiede 
Fabia Mazzoni, in ‘Bellco’ da 16 
anni. “La mia famiglia è composta 
di 7 persone, di cui tre ragazzi in 

crescita; gli stupendi attualmente 
sono tre, e a fatica bastano. Non 
ci aspettavamo un simile epilogo 
anche se la situazione, da dopo il 
sisma, non è mai stata rosea, troppi 
cambi aziendali e quasi sempre 
peggiorativi, con investimenti esor-
bitanti, troppe poltrone occupate 
da dirigenti con stipendi a più zeri”. 

Un lento declino, secondo i 
dipendenti, “Con vari campanelli 
d’allarme” e che ha portato al 
tracollo di una delle prime aziende 
biomedicali nate nella Silicon Valley 
della Bassa modenese. “Ho due figli, 
sono separata e se resterò senza 
lavoro e senza stipendio non so 
davvero come farò”, commenta 
Lorenza Barbieri, in Bellco da 18 anni. 
“Una doccia gelata che nessuno 
si aspettava, anzi si rincorrevano 
le voci di un ennesimo cambio di 
proprietà e invece la multinazionale 
americana ha optato per i licenzia-
menti e la chiusura della produzione 
di filtri per emodialisi”. 

Per vedere il 
video delle inter-
viste inqua-
drare il QR Code.

Si al confronto e ai tavoli istituzio-
nali sulla vertenza Mozarc - Bellco 
ma da subito bloccare la decisione 
che porterà alla procedura di licen-
ziamento. Univoca, con diverse 
sfumature di merito, ma netta, 
la decisione delle associazioni 
imprenditoriali, Cna, Confesercenti 
e Confartigianato Lapam. 'Il territorio 
Mirandolese non può perdere una 
così importante realtà aziendale 
che impiega un numero significativo 
di lavoratori e lavoratrici che vivono 

nei nostri comuni e che contri-
buiscono alla tenuta della nostra 
economia locale e delle attività 
commerciali locali e di artigianato 
di servizio - ha affermato Mauro 
Bega, Direttore Confesercenti Area 
Nord. 'Chiediamo a tutte le Istituzioni 
locali, alla Regione e al Governo un 
rapido intervento al fine di scon-
giurare la decisione di chiudere 
la parte produttiva dell'azienda'

'Un modo per reagire a questa 
situazione, può essere la proposta 

avanzata dalle associazioni 
economiche negli scorsi anni e già 
discussa a suo tempo sui tavoli 
istituzionali: quella di una valoriz-
zazione della sanità pubblica e 
del distretto biomedicale dell’Area 
Nord attraverso la realizzazione 
di un centro dialisi specializzato 
presso l’Ospedale di Mirandola' 
- ha affermato Alberto Belluzzi, 
responsabile delle politiche terri-
toriali di Lapam Confartigianato.  

“In ballo c’è anche l’indotto di 

questa multinazionale, che, con il suo 
comportamento dimostra anche di 
non aver ripagato la comunità per 
quell’impegno che giustamente 
la Regione Emilia Romagna aveva 
profuso per sostenere le imprese in 
occasione del terremoto” - sotto-
linea Cesare Galavotti, presidente 
della CNA dell’Area Nord, Stiamo 
parlando – continua la nota di 
CNA – di 6,28 milioni di euro, come 
si può ricavare dai documenti 
pubblicati sul sito della Regione.



N° 12 - GIUGNO 202426 N° 12 - GIUGNO 2024 27

“Pico: amori e poesie”. Sergio Poletti, intraprende
un viaggio a puntate nella vita amorosa del filosofo  

ISS G. Galilei, campione d’Italia 'Junior'
ai campionati Siemens

Un ulivo per ricordare Marco Frabetti, il giovane studente 
del Galilei scomparso a 14 anni per leucemia fulminante

Certament: menzione speciale per uno studente del Liceo Pico-Luosi

Esame di maturità per 750 studenti
nel distretto di Mirandola

“Giovanni Pico scomparve dalla 
scena degli ultrageni troppo presto, 
a soli 31 anni, quando era già 
considerato un filosofo eccellente, 
un anticipatore, il conciliatore tra 
la filosofia di Aristotele e quella di 
Platone, il più completo cabalista 
cristiano, un poliglotta principe, 
l’estensore del manifesto dell’Uma-
nesimo rinascimentale, se non il più 
geniale (anche se scomodo) dei 
pensatori del Rinascimento, un mito, 
un eccentrico e un rivoluzionario, un 
mago bianco, una bandiera per gli 
artisti, una persona bella e speciale 
agli occhi dei suoi contemporanei.

Non ci siamo meravigliati di aver 
scoperto che in quasi tutte le lingue 
del mondo, in latino, in greco, in 
italiano, in francese, in spagnolo, 
in tedesco, in inglese, in spagnolo, 
in arabo, in ebraico, persino in 
cinese-mandarino, siano state 
stampate tante copie della sua 
prolusione alle 900 Tesi, con la De 
hominis dignitate, quell’Oratio che 
ha cambiato la concezione della 
filosofia stessa, sull’uomo-artefice, 
nelle arti figurative, nella religione 
cristiana non nata orfana, para-
gonata ad altri credi monoteisti.

Pico ha vissuto a Mirandola fino 
all’età di 14 anni. È rimasto orfano 
di tutti e due i genitori che era 
un adolescente (a 4 anni perse 
il padre, a 15 la madre): da qui il 
continuo desiderio di lanciare sfide.

La sua vita, però, si può dividere 
in due parti. Quella che va dalla 
nascita al 1486, periodo del massimo 
fulgore creativo, che comprende le 
continue frequentazioni di corti e di 
dotti di cinque università differenti, 
fino alla sperata organizzazione 
dell’atto sorbonico, che doveva 
svolgersi a Roma nel dopo Epifania 
1487, inteso a voler stupire i sapienti 
del mondo, con un dibattito – uno 
contro tutti – il quale avrebbe 
potuto durare anche sedici ore di 
seguito, saltando i pasti, con spese 
e trasferte pagate personalmente 
da lui, e quella dal maggio 1486 al 
novembre 1494: quasi nove anni di 
sofferenza mal celata, alleviata solo 
da una moltitudine di veri amici, o 
presunti tali, e dallo studio di nuove 
lingue, in compagnia dei suoi libri. 

Periodo di tristezza, ma anche di 
proliferazione di ulteriori messaggi 
e opere. Anni spesi nella ricerca 
ascetica più o meno sincera perché 

vissuta tra delusioni procurate da 
due papi. Il buen retiro di Corbola 
data dal maggio alla fine di agosto 
del 1494. L’avversione papale è 
risultata particolarmente frustrante 
dal 1487 alla metà del 1493.

Tra fughe, scritti riparatori a sfondo 
religioso e teologico, da quasi 
rassegnato postulante e bisognoso 
di perdono…Tempi duri quelli in cui 
molti libri venivano messi all’Indice 
e si temevano i tribunali dell’Inqui-
sizione e le persecuzioni a breve 
e lunga scadenza. Praticamente 
Pico fu il primo scrittore della 
storia che subì l’Indice per un libro 
stampato, quello delle 900 Tesi, cui 
seguì la sua Apologia, composta 
in sole venti notti, definì ignoranti 
e in mala fede i suoi giudici, chia-
mandoli altresì cani latranti!

Da giovanissimo la curiosità, le 
buone compagnie, l’amore, l’am-
mirazione, la creatività, il sapere, 
la grande bellezza, il raggiungi-
mento di alti vertici nella cultura 
e scienza non gli mancavano.

Eugenio Garin, in Giovanni Pico 
della Mirandola, del 1963, stampato 
a Parma (atti della conferenza 
del 24 febbraio, in ricorrenza 
del V centenario della nascita 
del filosofo), accenna a Pleona, 
Misona, Delia, Floria, come ad 
un eco di amori meno astratti…

Pico era un ricco principe, era 
alto un metro e novanta, con gli 
occhi grigio-azzurri, i capelli biondi, 
era elegantissimo nel vestire. Lo 
dice suo nipote descrivendolo 

nella biografia Vita. Pico dalle 
labbra color corallo, come faceva 
osservare il Ramusio a Padova. Si 
che desiderato da tutte le donne 
d’esser baciato. Lo chiamavano 
anche la Fenice degli ingegni, 
la pulce, perchè passava da un 
libro all’altro, da un paese all’altro. 
Non stava mai fermo. Un medi-
tativo che negli anni estremi si 
consolava al canto di un’arpetta, 
nell’apprezzamento del paesaggio 
dei semplici e di una sola donna, 
piuttosto che nel fasto delle corti. 

Non voleva laurearsi, Pico, perché 
i professori che lo interessavano 
li superava o li assumeva al suo 
servizio. Non voleva vivere tra armati 
e tra conflitti di interessi. Esatta-
mente un’indole contraria a quella 
dei suoi fratelli, Galeotto e Anton 
Maria, acerrimi nemici l’un dell’altro. 
Non voleva sposarsi, non voleva 
finire i suoi giorni nè con indosso il 
saio, nè con la porpora da cardinale.

La sua biblioteca era tra quelle 
personali più ricche del mondo: 
inventariata a Firenze in oltre 1200 
pezzi, composta anche da libri 
che voleva miniati, oggi sparsi tra 
Venezia (per una vendita del fratel-
lo-erede, Anton Maria al cardinale 
Grimani, del 2 giugno 1498), il 
Vaticano, varie città, in parte dispersi.

Un importante inventario fu 
ordinato da suo nipote Gianfran-
cesco dopo la sua morte; un altro 
raccontato alla Normale di Pisa, 
che, adottando P. Kibre, per “The 
library of Pico della Mirandola”, 
New York, Columbia University, 
Press 1936, pp. 115-297, ci notifica 
un catalogo appartenuto a Fulvio 
Orsini, conservato presso la 
Biblioteca Vaticana (Vat.lat.3436, 
manoscritto), che enumera 1.697 

“Simulare il funzionamento inno-
vativo di una diga idroelettrica, 
sfruttando un sistema di genera-
zione di energia attraverso due vere 
turbine presenti all’interno della 
scuola, allo scopo di riprodurre il 
processo di generazione di energia 
idroelettrica in un ambiente control-
lato e sicuro per scopi didattici, 
sperimentali o di ricerca presen-
tando un sistema per la raccolta 
dati”. È questo il progetto che ha 
permesso agli studenti delle classi 
4ªA e 5ªA ITI del “Galilei” - indirizzo 
Elettronica ed Elettrotecnica - arti-
colazione Automazione formata 
dagli studenti Alessandro Colombo, 
Andrea Del Giudice, Eleonora Verri, 

Filippo Rinaldi, Pietro Bernabiti, 
Federico Balboni e il Team leader 
Pietro Peerani di salire il 4 giugno 
sul gradino più alto del podio per la 
categoria “Junior” “dei Campionati 
di Automazione Siemens 2024”, 
concorso nazionale che offre la 
possibilità ai giovani delle scuole 
superiori e degli Its Academy di 
sperimentare e toccare con mano 
il mondo dell’automazione e dell’in-
dustria 4.0. “Siamo molto orgo-
gliosi dei progetti di quest’anno 
- ha dichiarato Raffaella Menconi, 
responsabile Siemens Sce Italia 
- che hanno presentato tanta 
tecnologia applicata alla realtà, 
ma con un occhio molto attento 

alla sostenibilità economica, 
sociale e ambientale. Crediamo 
fermamente in questa iniziativa, la 
quindicesima consecutiva, che ha 
messo in contatto il mondo della 
scuola con quello del lavoro. Le 
premiazioni si sono svolte presso 
Casa Siemens a Milano; 79 i progetti 
presentati, provenienti da 17 regioni 
d’ItalIa, a cui hanno lavorato 
circa 1500 studenti. L’innovazione 
portata al Concorso - afferma il 
tutor del progetto, prof. Salvatore 
Comparato - è stata quella di 
collegare i sensori di pressione 
tramite dispositivi IOT progettati, 
costruiti e programmati dagli 
studenti del Galilei, che utilizzando 

pezzi (opere a stampa e mano-
scritti, indicando gli autori). Detto 
documento fu stilato quando 
Giovanni Pico era ancora in vita.

In particolare, l’aposto-
lica Vaticana detiene anche i 
volumi sequestrati nel 1489 a 
Flavio Mitridate, l’ebreo conver-
tito al servizio del filosofo (miss. 
Ebr. 189; 190; 191; Chig. A VI 190).

Anche l’archivio Estense, al 
secolo XV, con un codice di carte 
18, ci fornisce un inventario detta-
gliato delle opere: incunaboli, 
manoscritti e a stampa trovati 
in Campo Martio, a Roma, dove 
abitava il fratello Anton Maria. 

Ma il personaggio di libri ne 
ha sicuramente lasciati anche 
nelle città dove aveva soggior-
nato: tanti a Firenze, a Fiesole, a 
Corbola, a Perugia, a Ferrara, a 
Fratta (Umbertide), nonché presso 
gli amici di Padova, Pavia, Parigi e 
nella stessa Mirandola, nel castello 
natio, poi trasferiti a Mantova.

Come per tanti grandi umanisti 
e protagonisti del Rinascimento, si 
può affermare che Pico sposò i libri.

Sposare una donna gli sarebbe 
diventato troppo difficile, perché 
anche durante lo studio, le 
scelte di uno scrittore devono 
far sì che le madonne, le mogli, 
non vadano mai trascurate. 

Eppure, quel bell’uomo, che quasi 
sembrava una donna, con le virtù 
che tutti sappiamo, di femmine, 
nel primo periodo, il più spensie-
rato, quando era giovanissimo 
e matricola, ne poteva avere a 
iosa. Qualcuno ha scritto che 
persino gli uomini si innamora-
vano di lui. Fu vero amore? Chi ha 
detto che l’amore è più perfetto 
quando l’oggetto dell’ispirazione è 
l’uomo, non la donna? I platonici? 
Ma mi facciano il piacere! 
Questa non è parità di genere. 

Con gli uomini, precisiamo una 
volta per tutte, fu un amore socratico, 
che per la verità non è nelle corde 
intese ai giorni nostri. La conce-
zione socratica secondo Platone 
deve avere per ispirazione l’uomo, 
non la donna, perché la bellezza 
androgina rifletterebbe meglio 
quella spirituale. Tuttavia, il filosofo, 
quando Corbola era diventato il 
suo rifugio, Marzia, la mite ragazza 
già conosciuta a Ferrara, gli fu 
fedele compagna... “ (continua)

CULTURA

La vita delle volte viene irrigata 
con le lacrime del dolore, cosa resta 
dopo tutto questo? L’amore che ci 
hai lasciato, il tempo donato alla vita 
terrena e la memoria che vivrà per 
sempre in noi. Una giornata commo-
vente quella vissuta mercoledì 5 
giugno 2024 dalla comunità scola-
stica che si è raccolta in ricordo di 
Marco Frabetti il quattordicenne 
prematuramente scomparso a 
causa di una leucemia fulminante. 
In una cerimonia toccante tenutasi 
nel cortile dell’istituto tecnico Galileo 
Galilei, che Marco frequentava, alla 

presenza dei genitori, del dirigente 
scolastico prof Carmelo Fiorino, della 
coordinatrice della classe, la prof.
ssa Francesca Frigieri, dei colleghi 
della classe 1D e di tutti gli studenti 
della scuola, è stato piantato un 
ulivo in suo onore. L’ulivo, simbolo di 
pace, speranza e resistenza, è stato 
scelto dagli studenti come emblema 
del suo spirito vitale e del legame 
indelebile che ha lasciato. Gli amici 
lo ricordano come un giovane pieno 
di vita, con una passione per il 
calcio. I suoi insegnanti lo ricordano 
come un alunno brillante, sempre 

pronto ad aiutare i compagni e con 
un sorriso contagioso che illumi-
nava le giornate scolastiche. “Era 
impossibile non voler bene a Marco 
- racconta il preside Fiorino - la sua 
energia e il suo entusiasmo erano 
un faro per tutti noi.” Alla cerimonia 
di commemorazione ha preso parte 
anche Don Francesco Cavazzuti - il 
sacerdote che insegna religione 
presso l’istituto scolastico che ha 
offerto parole di conforto e rifles-
sione. “Marco era un dono per tutti 
noi,” ha detto Don Cavazzuti durante 
il suo intervento. “Oggi piantiamo 

questo ulivo come simbolo di vita e 
speranza eterna. Marco ha toccato 
le nostre vite con la sua gioia e la 
sua bontà, e anche se non è più fisi-
camente con noi, il suo spirito vive 
nei nostri cuori e attraverso questo 
albero. Al termine un commosso 
ringraziamento per essere stati 
presenti per mantenere vivo il 
ricordo di Marco affinché la sua luce 
continui a brillare attraverso il tempo.

delle mini single board computer 
con sistema operativo Linux e 
programmate in Python, hanno 
permesso di trasmettere i valori dei 
sensori tramite una rete WiFi e dialo-
gando via etere al PLC mediante 
il protocollo industriale ModBus. In 
conclusione – sottolinea il Dirigente 
Scolastico I.S.I.S. “G. Galilei” Prof. 
Carmelo Fiorino –  è stata la 
dimostrazione della loro voglia di 
studiare soluzioni innovative e la 
solerzia con cui hanno lavorato 
nei pomeriggi e nelle ore Vorrei 
anche ringraziare il Sig. Giorgio 
Neri della “NS Sistemi e Servizi Srl” 
di Mirandola per la collaborazione 
durante lo sviluppo del progetto.

Si è svolta sabato 25 maggio nella 
sede del liceo Muratori san Carlo di 
Modena, la premiazione del Certamen 
Mutinense Carolinum “Francesca 
Meletti”, edizione 2024, la competi-
zione promossa per il quinto anno a 
livello nazionale dal Liceo Murato-

ri-San Carlo di Modena, incentrata 
sulle traduzioni dal greco e dal latino 
con commento, che ha coinvolto 
173 studenti di 24 licei in otto regioni 
(Lombardia, Liguria, Emilia Romagna, 
Marche, Lazio, Campania, Puglia, 
Sicilia). Quest’anno nella categoria 

Latino IV anno, ha meritato una 
menzione speciale Cesare Frego, del 
liceo Pico-Luosi. Per il latino gli studenti 
del quarto anno hanno lavorato 
sulla Pro Flacco di Cicerone, con una 
riflessione alla riflessione sul rapporto 
tra cultura greca e cultura romana.

SCUOLA

Sono circa 6.000 gli studenti 
modenesi che da mercoledì 19 
stanno affrontando gli esami di 
maturità, con il tema di italiano, prima 

delle due prove scritte previste dal 
ministero dell’Istruzione e del merito. 
Di questi sono circa 750 i maturandi 
del e nel distretto di Mirandola

Dopo la prima prova, la 
seconda prova scritta è stata 
fissata per  giovedì 20 giugno, 
poi, a seguire, i colloqui orali.
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In salute camminando in compagnia: anche a Mirandola 
un gruppo di cammino supportato dall’Ausl

Il voto nei comuni della Bassa
tra diverse conferme e alcune sorprese 

Il ritrovo è ogni martedì nel piazzale 
antistante le Scuole Medie di 
Mirandola. Obiettivo, camminare 
insieme su un percorso ciclope-
donale di 6 km della durata di 
circa un’ora. Iniziativa aperta a tutti 
quella organizzata a Mirandola ogni 
settimana (vedi sotto riferimenti per 
la partecipazione), che si inserisce 
nell’elenco delle camminate di 
gruppo organizzate in 60 punti 
della provincia promosso dall’Ausl 
di Modena con la collaborazione di 
gruppi e associazioni del territorio. Un 
vero e proprio movimento di cammi-
natori che si ritrova in appuntamenti 
generalmente organizzati all’alba o 
al tramonto, in gruppi che possono 
contare sul supporto della Medicina 
dello sport dell’Azienda USL di 
Modena, per persone con patologie, 
consulenze e corsi di formazione 
per i capi gruppo, i walking leader, a 
cui vengono insegnate le manovre 
di primo soccorso ma anche 
come si motiva un gruppo e come 
si organizza una camminata in 
sicurezza. “Il walking leader è una 
figura che ha il compito di tenere viva 

l’attenzione del gruppo e mantenere 
la coesione oltre a verificare che tutto 
si svolga nella maniera corretta e in 
sicurezza – spiega il dottor Gustavo 
Savino direttore della Medicina dello 
sport dell’Azienda USL di Modena – 
l’Azienda Usl di Modena con il contri-
buto degli esperti di Medicina dello 
Sport e di operatori esterni organizza 
corsi per diventare walking leader 
rilasciando un attestato a fine corso.

 Per i suoi benefici non solo fisici ma 
anche psicologici l’attività motoria 
è stata inserita anche nei corsi per 
smettere di fumare organizzati 
dai Centri anti-fumo del Servizio 
dipendenze di Ausl, presente anche 

a Mirandola  “I mesi estivi sono il 
periodo in cui le camminate dei 
gruppi diventano più frequenti 
e nel mese di giugno, nei vari 
Distretti, vengono lanciate diverse 
iniziative legate al movimento e, 
www.ausl.mo.it/azienda/distretti.
più in generale, ai sani stili di vita, 

TERRITORIO

Conferme e sorprese nella 
geografia del voto nella bassa 
modenese. Oltre a Mirandola, 
comune al ballottaggio erano i 
cittadini dei comuni di Cavezzo, 
Concordia sulla Secchia, Medolla, 
San Felice sul Panaro e San Possi-
donio, ad essere chiamati alle 
urne per l’elezione del sindaco ed 
il rinnovo del Consiglio Comunale. 
In ordine alfabetico, partiamo 
da Cavezzo. Qui il candidato di 
centrodestra Stefano Venturini, ha 
centrato con il 60% dei consenti 
l’obiettivo. La sua lista ha superando 
quella guidata da Antonio Turco. 

A Concordia sulla Secchia, 
è stata eletta sindaco Marika 
Menozzi. La candidata del centro-
sinistra ha vinto con il 56,01% dei 
consensi contro il 43,99% della 
sfidante Federica Luppi, sostenuta 
dai partiti del centrodestra. 

A Medolla il sindaco non cambia. 
Alberto Calciolari, sostenuto dal 

centrosinistra, è stato confermato 
con il 59,4% dei consensi. Nulla da 
fare per il candidato sindaco Lavinia 
Zavatti, sostenuta dal centrodestra. 

Riconfermato il sindaco uscente 
anche a San Felice sul Panaro. 
Michele Goldoni, la lista Noi Sanfeli-
ciani, appoggiata dal centrodestra, 
raggiunge il 54,37% dei voti, battendo 
il candidato della lista di centro-sini-

stra  Rigeneriamo San Felice Alberto 
Silvestri, in passato già sindaco 
del comune, che si ferma al 45,6%. 

A San Possidonio è stata eletta 
sindaco Veronica Morselli. Era 
sostenuta da Pd e centrosinistra, e 
ha superato il candidato del centro-
destra Donato Bergamini e la lista 
civica del sindaco uscente Carlo 
Casari. La Morselli è stata eletta col 

50,5% dei consensi, Bergamini fermo 
al 32,3% e Casari incassa solo 17,1% 

Tra le sorprese della tornata elet-
torale c’è stato il commissaria-
mento del comune di San Prospero. 
Con un decreto il prefetto Ales-
sandra Camporota ha nominato la 
sua vice, Teresa Inglese, commis-
sario per la gestione provvisoria 
del Comune dove le elezioni non si 
sono tenute a seguito di irregolarità 
documentali nella presentazione 
delle due liste. Si sarebbero dovuti 
‘affrontare’ alle urne Sauro Borghi, 
sindaco uscente sostenuto dal 
centrosinistra, e Bruno Fontana per 
il centrodestra. Accertata l’assenza 
di liste elettorali, ha nominato il 
commissario che si è insediato 
lunedì 10 giugno. Rimarrà in carica 
fino all’insediamento degli organi 
ordinari di governo del Comune 
che saranno eletti nel primo turno 
elettorale utile, ovvero quello 
previsto nella primavera del 2025.

Fascicolo sanitario elettronico
c’è tempo fino al 30 giugno
per opporsi all’inserimento

dei documenti datati
Anche in provincia di Modena c’è 

tempo fino al 30 giugno per opporsi 
all’inserimento automatico nel 
Fascicolo sanitario elettronico di 
dati e documenti relativi a presta-
zioni erogate dal Servizio sanitario 
nazionale prima del 19 maggio 2020.

È  possibile opporsi al carica-
mento delle informazioni pregresse 
tramite il servizio “FSE - Opposi-

zione al pregresso” disponibile on 
line nel Sistema Tessera Sanitaria 
(TS) all’indirizzo www.sistemats.it.

Le persone che non hanno la possi-
bilità di accesso digitale possono 
essere assistite da intermediari 
autorizzati presso la propria Ausl. Per 
avere supporto, gli assistiti dell’Ausl di 
Modena possono prendere contatto 
con gli Uffici relazioni con il pubblico.

Concordia: approvato il bilancio CPL
Paolo Barbieri confermato Presidente per il triennio

Sale a 326 milioni di euro il valore 
della produzione, 12 milioni di inve-
stimenti. utile netto a 10,2 milioni 
rispetto a 6,3 mln del 2022. Sono 
alcuni macrodati emersi dalla 
presentazione del bilancio 2023 
di CPL Concordia. Un anno carat-
terizzato dal consolidamento e 
crescita nelle attività tradizionali, 
Servizi di Gestione Calore, Global 
Service Energetico, Costruzione 
Impianti Energia, Cogenera-
zione, Pubblica Illuminazione, 
Natural Gas, Billing e GNL. Inoltre, 
CPL CONCORDIA ha mantenuto 
il focus su idrogeno, fotovoltaico 
e biometano su cui l’azienda sta 
svolgendo un ruolo primario di atti-
vazione a livello nazionale, anche 
abilitando le aziende clienti ai 
fondi pubblici, PNRR in particolare. 

Nel corso dell’Assemblea si sono 
tenute le elezioni per il rinnovo 
del Consiglio di Amministrazione 
che ha visto la conferma di Paolo 
Barbieri al vertice della Coope-
rativa in qualità di Presidente.

“Quanto realizzato nel 2023 - ha 
affermato - conferma la validità di 

un percorso di rilancio intrapreso 
negli ultimi anni e rappresenta una 
solida base per l’attuazione del 
nuovo Piano Strategico, approvato 
a dicembre 2023 dal Consiglio di 
amministrazione per il periodo 2024 
– 2030. Il Piano prevede obiettivi di 
consolidamento e di crescita degli 
attuali business, dove il mondo 
dell’energia con l’efficientamento 
energetico e il global service a 
beneficio dei clienti e della colletti-
vità rimane il core di CPL Concordia. 
Inoltre, prevede obiettivi di sviluppo 
di nuovi business, come l’idro-
geno, il biometano e il fotovol-
taico per cogliere le opportunità 

del mercato e contribuire ad una 
sana e vera Transizione Energe-
tica. Pilastri fondamentali per il 
raggiungimento di questi obiettivi 
sono l’innovazione tecnologica 
e digitale, quale ad esempio la 
nuova sfida/opportunità rappre-
sentata dall’Intelligenza Artificiale, 
e il forte impegno verso la valoriz-
zazione della componente umana, 
in quanto i soci e i dipendenti 
rimangono il valore intangibile più 
alto e potente della Cooperativa.”

Anche per l’esercizio 2023, la 
Cooperativa ha previsto l’eroga-
zione di somme ai Soci a titolo di 

SALUTE

Chirurgia laser, nuove risposte
per vecchie esigenze:

convegno nella Città dei Pico
“Il Circolo Medico “M.Merighi” ha 

organizzato.lo scorso 23 maggio, 
un Convegno Medico, dal titolo 
‘Chirurgia Laser Nuove Risposte 
a Vecchie Esigenze’ a cura dell’E-
quipe Chirurgica dell’Ospedale di 
Mirandola Guidata dal Dr Sassi; 
relatori, il Dr Stefano Sassi, la  Dr.ssa 
Anna Cosseddu, il Dr. Antonio 
Schiavone, il Dr. Roberto Miselli

“L’appuntamento è stato aperto 
dal Dott. Sassi che ha ringraziato 
tutti i partecipanti ed in partico-
lare i rappresentanti delle asso-
ciazioni del territorio, “La nostra 
Mirandola” nella persona della 
Prof.ssa Nicoletta Vecchi Arbizzi e 
AMO Nove comuni area Nord, nelle 
persone della dott.ssa Gabriella 
Tartarini e del dott. Walter Merighi. 
I ringraziamenti sono per le prezio-
sissime donazioni ricevute, in 
particolare per il Laser chirurgico, 
oggetto della serata di aggiorna-
mento, le poltrone motorizzate da 
parte de “La nostra Mirandola”, ed 
il dispositivo PILOT da parte di AMO. 

Il Dr Sassi ha illustrato all’uditorio 
l’attività della chirurgia generale 
del santa Maria Bianca, Dopo breve 
presentazione della equipe sono 
stati riportati i dati di attività degli 
ultimi 2 anni. Nel 2023 sono stati 
eseguiti un totale di 1280 interventi 
chirurgici fra le sedi di Mirandola e 
Castelfranco, a fronte dei 1068 del 
2022 con un incremento di quasi il 
20%. Il Dr. Sassi ha quindi mostrato 
i dati della lista di attesa che è 
rimasta stabile nella sua dimen-
sione numerica, ad eccezione della 
lista ambulatoriale che da criticità 
quale era per le lunghe attese è 
stata sensibilmente ridotta. Sassi 

ha poi sottolineato che nono-
stante il netto incremento della 
offerta ambulatoriale, circa 14% 
di prestazioni in più le attese non 
si sono allungate. Elencate poi 
le nuove attività implementate. 
Nello specifico, l’aumento dell’of-
ferta proctologica ambulato-
riale, l’apertura di un ambulatorio 
chirurgico di prossimità presso 
la Casa della comunità di Finale 
Emilia, l’inizio di attività di chirurgia 
flebologica presso la casa della 
comunità di Castelfranco Emilia,  
la riapertura a Mirandola del 
percorso di chirurgia ambulato-
riale complessa per ernie inguinali, 
ombelicale e per sinus pilonidalis. 

La parola è poi passata nell’or-
dine al Dott. Antonio Schiavone 
e alla Dott.ssa Anna Cosseddu 
che hanno relazionato rispetti-
vamente su fistole perianali, cisti 
pilonidali e patologia emorroidaria 
con focus sul trattamento laser 
di queste comuni patologie. Ha 
chiuso  gli interventi della serata 
il Dott. Roberto Miselli che ha illu-
strato le nuove tecnologie per il 
trattamento ambulatoriale della 
patologia venosa degli arti inferiori”.

Nunzio Borelli,Presidente 
Circolo Medico “M.Merighi”

consultabili nella pagina del sito 
www.ausl.mo.it/azienda/distretti.
Per Mirandola informazioni utili: 
Rif. Barbara Bonfatti cell:3498042383 
email:babonfat@gmail.com. 
Percorso: Camminata proposta 6 
km percorso pedo/cliclabile “ Chico 
Mendes”, durata di un’ ora

Ristorno, grazie al raggiungimento 
dei parametri economici che ne 
consentono la distribuzione. Il 
ristorno proposto è di 1 milione 
di Euro, in aumento di 200 mila 
euro rispetto all’anno precedente. 

L’organico di Cpl, a fine 2023 
era composto da 1.607 lavora-
tori, in crescita di 136 dipendenti 
rispetto al 2022. L’accelerazione dei 
processi di trasformazione ener-
getica su tutti gli ambiti industriali 
e della Pubblica Amministrazione 
porta oggi CP a definire un nuovo 
e ambizioso piano di assunzioni 
per il 2024 che prevede l’ingresso 
di 100 nuove risorse rispetto al 2023.
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Sport

Pole Dance: a Mirandola spopola la disciplina sportiva 
acrobatica, mentre il medagliere si arricchisce

Un mese di maggio da ricordare per gli atleti del Leoni Karate Team
che fanno incetta di medaglie

Non accenna ad arrestarsi il 
successo della Pole Dance a 
Mirandola. Sabato 15 Giugno 
scorso si è svolto un open day 
particolarmente partecipato, che 
ha permesso alla Scuola di presen-
tare due nuove discipline inserite 
nel palinsesto delle attività: tessuto 
aereo ed amaca aerea. Up Studio 
non conclude quì le sorprese: nel 
mese di settembre è in calen-
dario un’altra giornata a “porte 
aperte” che farà da “apripista” 

alla lunga stagione 2024/25.
Dopo aver incantato gli incu-

riositi visitatori in occasione delle 
esibizioni mirandolesi – a natale 
presso l’igloo installato di fronte 
all’ex Municipio e in occasione 
della Fiera – Up Studio è pronta 
a rilanciare l’appuntamento con 
gli eventi di Piazza con tre nuove 
tappe nella Bassa Modenese:

– giovedì 25 luglio, in occasione 
dello “Street Food” di San Possidonio;

– domenica 1 settembre, a 

Medolla nel corso del “Beer Festival”;
– prima settimana 

di settembre, all’interno 
della fiera di San Felice.

Sul fronte agonistico, Mirandola 
ha fatto, lo scorso aprile presso 
il Centro Olimpico di Cesenatico 
e all’Aerial Art Italy dello scorso 
maggio a Firenze, ‘man bassa’ di 
medaglie e riconoscimenti: ben 
due ori, due argenti e un bronzo. 
Oltre ad irrobustire il medagliere, 
massima soddisfazione per la 

Il Museo della Bilancia premia l’elaborato dei bambini
de 'Il Girotondo' di San Prospero

La Scuola dell’Infanzia “Il 
Girotondo” di San Prospero è stata 
premiata dal Museo della Bilancia 
di Campogalliano nell’ambito del 
concorso “SOS acqua (rischio o 
risorsa?)”. Scopo del progetto era 
promuovere le buone pratiche 
educative e didattiche presso gli 
istituti scolastici, portando l’at-
tenzione sulla questione idrica 
come sfida cruciale per il futuro.

La sezione D de “Il Girotondo” ha 

partecipato al concorso presen-
tando un elaborato, frutto di ricerche 
e attività all’aperto, durante le quali 
i bambini hanno potuto conoscere 
più da vicino strutture e manufatti 
idraulici. Preziosa la collaborazione 
con il Consorzio della Bonifica 
Burana, che è stato coinvolto dalla 
scuola e ha organizzato una visita 
guidata all’impianto pluvirriguo 
Bozzala. L’elaborato che i bambini 
de “Il Girotondo” hanno ricavato 

da queste esperienze s’intitola 
“Acqua che viene, acqua che va”, 
nel quale i bambini sintetizzano le 
criticità legate all’acqua, gli scopi 
degli impianti idrici sparsi nel 
territorio e la realizzazione di un 
piccolo impianto idrico costruito 
da loro insieme alle insegnanti.

Venerdì 24 maggio a Campogal-
liano si è tenuta la premiazione 
del concorso “SOS acqua (rischio 
o risorsa?)”: il primo premio della 

San Felice sul Panaro ricorda Anna, la giovane madre uccisa

Tempo di cambiamenti per il Tennis 
Club Mirandola. Il noto circolo tenni-
stico mirandolese, infatti, ha da poco 
cambiato il consiglio e la volontà del 
nuovo è quella di investire ulterior-
mente sui giovani e sulle squadre 
già in essere, che verranno costituite 
con la fiorente scuola Sat, terminata 
agli inizi di giugno con una bella festa 
di fine anno. Venendo poi al fattore 
campo, nel weekend del 8 e 9 giugno, 
si sono conclusi il campionato a 
squadre che hanno visto coinvolte le 
7 squadre del Tennis Club Mirandola: 
3 squadre Under 12; una squadra 
Under 16; una squadra Under 18; una 
squadra di Serie D4; una squadra 
di Serie D1 e, infine, una squadra 
di Serie C che, da ormai 7 anni, è il 
fiore all’occhiello del TC Mirandola. 

Grande partecipazione e 
commozione, lo scorso 13 giugno, 
in piazza, a San Felice, in occasione 
del sit-in in memoria di Anna Sviri-
denko, la mamma di 41 anni per il 
cui omicidio è indagato il marito. 
Sul palco allestito in piazza, nel 
comune dove da qualche tempo 
Anna aveva trovato casa, nel 
suo alternarsi tra la provincia di 
Modena e l’Austria, si sono susse-
guiti vari interventi a partire da 
quello del sindaco Goldoni che ha 

TC Mirandola che, nel corso del 
2024, ha organizzato e organizzerà 
nel prossimo futuro numerosi eventi 
sportivi che fungono da richiamo, 
come di consueto, per i tennisti 
provenienti da tutta la provincia 
di Modena. Di seguito l’elenco: 
13/14 gennaio Torneo Tpra Doppio 
Maschile; 2/4 febbraio Torneo Tpra 

annunciato anche la costituzione 
di parte civile del Comune nel 
processo.  ‘Non bisogna abituarsi a 
questa mattanza. Non è nel destino 
delle donne quello di essere morte 
ammazzate dai padri dei loro 
figli - ha detto Serena Ballista, 
del Consiglio direttivo Casa delle 
donne di Modena -. La tendenza 
della violenza sulle donne può 
essere invertita perché si regge su 
presupposti culturali. Dinamiche di 
potere che intaccano la relazione 

Singolare Femminile; 12/14 luglio 
Torneo Tpra Singolare Maschile; 22/24 
marzo Torneo Fit Rodeo 4^ categoria 
Singolare Maschile; 19/21 aprile Torneo 
Fit Rodeo 3^ categoria Singolare 
Machile; 13/23 giugno Torneo Fit Open 
Singolare Maschile; 13/15 settembre 
Torneo Fit Rodeo Under 12 Maschile 
e Femminile. 17/18 febbraio Torneo 
Green Maschile/Femminile; 16/17 
marzo Torneo Super Green Maschile/
Femminile; 5 maggio fine Match Play 
invernale; 8/19 maggio Fasi finali Match 
Play invernale; 10/21 agosto Torneo di 
Ferragosto (per soci e tesserati); 14 
settembre/6 ottobre Torneo Sociale 
(per i soci) e, infine, il 4 novembre 
inizio del Match Play invernale. 

“Mi sembra poi doveroso sottoli-
neare - puntualizza infine Elisa Barelli, 

di coppia. Forse qualcuno 
potrà aver avuto la tentazione 
di pensare ‘povero padre, non 
riusciva a staccarsi dai figli’: io 
vi chiedo di rendervi conto della 
macroscopica contraddizione in 
termini. Perché se la magistra-
tura accerterà le responsabilità di 
quest’uomo, stiamo parlando di 
fatto di un padre che ha scelto di 
rendere orfani due bambini di 5 e 
3 anni: di madre e anche di padre. 
Di quale amore stiamo parlando?’.

responsabile della comunicazione 
del Tennis Club Mirandola - come 
l’impegno per fare avvicinare i giovani 
e i giovanissimi allo sport, al tennis, 
sia profuso anche attraverso il Centro 
estivo Summer Games, iniziato da 
poco. Come vorrei inoltre sottoli-
neare che il nostro intento è quello di 
ampliare il panorama sportivo, con 
l’inserimento all’interno del circolo 
di un campetto polifunzionale che 
vedrà anche la possibilità di giocare a 
pikleball: ossia ad un gioco nato nell’A-
merica degli anni 60 che si colloca tra 
paddle, tennis e badminton. Sarebbe 
il primo campo di Mirandola dedito 
a questa disciplina, il pickleball, che 
risulta molto accessibile a tutti e sicu-
ramente divertente. Ci auguriamo 
possa essere una novità apprezzata”. 

Maggio di successi per gli atleti del 
Leoni Karate Team Mirandola. Il 3/5 
maggio a Padova, all’Open League 
Fijlkam del Veneto con quasi 1300 
atleti su 250 società provenienti da 
tutta la nazione, Francesco Pignatti 
conquista la medaglia d’argento e 
Christian Castellazzi e Luca Besutti 
quella di bronzo. Da non dimenti-
care anche i loro compagni: Sara 
Malaguti con 2 quinti posti e Simone 
Castellazzi, anche lui quinto, oltre a 
Federico, Giulia, Alessandro, Giulio e 
Anna Clara che si fermano alle fasi 

eliminatorie. Il 12 maggio, poi, alle 
fasi regionali dei Campionati Italiani 
Fijlkam U14 di San Secondo Parmense, 
7 medaglie per gli atleti del Leoni: 
oro per Luca Besutti, Simone Castel-
lazzi e Anna Clara Anderlini; argento 
per Rosa Iavolato e Giulio Piccinini; 
bronzo per Alessandro D’Amico e 
Matteo Corradi. Dal 16 al 19 maggio, 
infine, Francesco, Christian, Simone 
e il neoacquisto Pietro Dotti, sono 
volati in Spagna a La Coruna per 
la Coppa del Mondo Giovanile Wkf 
Youth League, fermandosi però alle 

fasi preliminari nonostante le belle 
performance.  Il mese di maggio si è 
chiuso poi, il 25 e il 26, con i Campio-
nati Italiani Universitari di Campo-
basso dove Francesco Pignatti, 
selezionato dal CUS Bologna per 
rappresentare i colori dell’ateneo 
nella categoria 67 kg, ha conquistato 
una medaglia d’argento. Insomma, 
un maggio 2024 ricco di soddi-
sfazioni per il Leoni Karate Team 
che, con la Polisportiva Stadium, si 
impegna nella diffusione di questa 
disciplina sportiva fin dagli anni 70.

Quattro amici al bar:
sfida tra imprenditori

al Kartodromo di Finale Emilia
Ancora una domenica di festa a 

Finale Emilia per il gruppo di impren-
ditori della Bassa modenese ‘Quattro 
amici al bar’, coordinato dall’ex 
sindaco di Finale Emilia Soragni.

Per il terzo anno consecutivo il 
gruppo si è cimentato sulla pista 
di go kart. Ventisei coloro che sono 
scesi in pista ai quali si sono sommati 
altri imprenditori e familiari, volti noti 
nella Bassa e non solo, per raggiun-
gere le oltre 80 persone a pranzo.

 
La gara si è svolta in due sessioni. 

La prima è stata dominata dal 
giovane Giulio Sacchet che ha 
anticipato Alessandro Barelli ed 
Enrico Do. La seconda sezione 

ha visto primeggiare Roberto 
Campagnoli davanti a Maurizio 
Morselli e a Luca Cappello.

Tra le donne sul gradino più 
alto del podio Pamela Rabacchi 
davanti a Daniela Bolognesi e a 
Lorenza Zavatti.La gara di Briscola 
dedicata al Tricole svoltasi nel 
pomeriggio ha visto primeggiare 
la coppia Berto Testoni e Andrea 
Filippin che ha battuto in finale 
Roberto Casari e Massimo Pederzini.

La giornata si è chiusa con la 
consegna di 8 premi alla carriera 
a Roberto Casari, Ivano Manservisi, 
Paolo Valeri, Raffaele Imbrogino, Loris 
Alberghini, Berto Testoni, Massimo 
Pederzini e Camillo Breveglieri.

San Prospero, il torneo di calcio 
delle frazioni continua

L’evento è iniziato giovedì 13 giugno e 
proseguirà fino a venerdì 28 giugno. Sei 
le squadre che partecipano al torneo: 
nel girone A San Martino FC, Staggia 
USD e Campo Sportivo, mentre nel 
girone B giocheranno le squadre San 
Pietro AC, Mulino ASD e Villa Tusini FC.

Le prossime partite si terranno 
venerdì 21, martedì 25 e venerdì 28 

giugno, presso lo Stadio Seidenari, 
in Via San Geminiano 1/d, a San 
Prospero. Con la sola eccezione 
della finale, venerdì 28 giugno alle 
ore 20.30, in ciascuna serata si 
disputeranno due partite, alle 20.15 
e alle 21.30. Tutte le sere ci saranno 
musica, specialità gastronomiche e 
DJ set. L’evento è a ingresso gratuito.

sezione Scuole dell’Infanzia è 
stato assegnato ai bambini e 
alle insegnanti de “Il Girotondo”. 
L’Amministrazione comunale 
di San Prospero si congra-
tula con bambini e insegnanti 
per il riconoscimento ottenuto.

I complimenti a Valter Merighi,
neo presidente Amo Nove Comuni

“Faccio i complimenti all’amico 
Dr. Valter Merighi neo presidente 
di Amo Nove Comuni Modene-
si,straordinaria Associazione 
di volontariato,Valter subentra 
alla ssa Gabriella Tartarini.

Sono sicuro che, come fatto 
in passato, potremo fare eventi 

culturali-scientifici,Circolo Medico 
e Amo,facendo sinergie fra le due 
associazioni, in un momento storico 
unico e sto pensando alla realiz-
zazione dell’Hospice San Martino”

Nunzio Borelli,Presidente 
Circolo Medico “M.Merighi”

Tennis Club Mirandola tra nuovo consiglio, investimenti
sui giovani, tornei e il campo da pickleball

qualificazione ai Mondiali di Pole 
Sport (in programma il prossimo 
dicembre) per Noemi Dondi nella 
Pole Dance; pass staccato per i 
Mondiali di Pole Art – in programma 
il prossimo ottobre in Grecia – nella 
specialità del cerchio aereo infine 
per Sara Salvioli e Marika Righi.




